Dans la même collection

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, Vincent Vidal

Osez changer de sexe, Axel Léotard

Osez la leçon de fellation, Coralie Trinh Thi

Osez dresser votre mari, Octavie Delvaux

Osez l’infidélité, Pierre Des Esseintes

Osez faire l’amour à Paris, Marc Dannam

Osez booster votre libido, Michèle Larue

Osez l’amour après 60 ans, Roselyne Madelénat

Osez une nuit d’amour parfaite, Marc Dannam

Osez la première fois, Marie Minelli

Osez devenir une bête de sexe, Stéphane Rose

Osez les conseils d’un sexologue pour maîtriser l’éjaculation, Dr Marc Bonnard

Osez réussir votre vie sexuelle, Marc Dannam

Osez devenir une bête de sexe, Stéphane Rose

Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Erik Rémès Osez être une maman sexy, Ovidie

Osez les secrets d’une experte du sexe pour que l’amour dure toujours, Servane Vergy Osez la photographie érotique, Jean Louis del Valle

Osez les secrets d'une experte du sexe pour devenir l'amant parfait, Servanne Vergy

﻿Illustration de couverture : Happy Chikubi
Conception graphique : Carole Peclers, Monique Plessis

© Éditions La Musardine, 2018.

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-825-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Du même auteur,
chez le même éditeur

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit

Osez vivre nu

Osez faire l’amour à 2, 3, 4

Osez réussir votre nuit de noces

Osez le Kama Sutra

Osez l’amour au bureau

Osez pimenter la sexualité de votre couple

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques

Osez faire l’amour à Paris

Osez une nuit d’amour parfaite

Osez réussir votre vie sexuelle

Osez 55 secrets de couples sexy

Osez 77 lieux insolites pour faire l’amour

Osez 69 jeux érotiques pour booster votre libido

Osez 1 orgasme par jour (pendant 365 jours)

1001 secrets érotiques à susurrer à l’oreille de votre amoureux/se

99 cadeaux sexy à offrir à votre amoureux/se

669 gages érotiques

102 scénarios érotiques à réaliser avec votre amoureux/se

Tout Osez

111 défis érotiques

Sexe : le grand quiz

Ah ! le vilain mot

Osez… les « préliminaires ».

La proposition manque un peu de poésie.

Le mot compréhensible par tous n’a pourtant rien de bien sexy…

Mais il n’y en a pas d’autres.

Ce terme trop banal pour désigner des pratiques aussi agréables, ce mot un peu vieillot, trivialement technique, est pourtant entré dans les mœurs. Il s’agirait par exemple, selon le site vospsychologues.com « d’une étape essentielle avant d’aborder un rapport sexuel », ou « la phase de préparation intime faite de tendresse, d’échanges et de caresses diverses, au début des rapports sexuels ». Ce serait donc un début, mais surtout un « avant ».

Peut-être faudrait-il choisir un autre terme, préférer les « préludes amoureux » ? En référence à la forme musicale, ce serait mélodieux et ce serait déjà ça de pris. Non, restons-en aux préliminaires puisque chacun sait de quoi il s’agit.

Mais, pour en reprendre la définition plus générale, les préliminaires ne seraient que des événements « qui précèdent et préparent à une chose plus importante ».

Non, douze fois non !

Les préliminaires ne sont pas un « avant » les choses sérieuses, mais l’une des multiples manières de faire l’amour. Ils peuvent servir à « faire monter la tension », à « faire mouiller les filles pour faciliter la pénétration » (sic), « à s’assurer de la rigidité de l’érection masculine » – on peut lire tout ça dans les manuels de sexologies d’hier et d’aujourd’hui. C’est évidemment un peu vrai, mais pourquoi s’en contenter ?

Les préliminaires sont avant tout destinés à donner et recevoir du plaisir, ils sont déjà, avant toute forme de pénétration, une manière d’atteindre l’orgasme par d’autres voies.

Voici douze propositions, douze travaux bien doux à exécuter, douze séries de conseils pour enrichir vos préliminaires…

Préludes aux préliminaires

De tous temps, les préliminaires furent considérés par les auteurs classiques comme l’une des manières d’accéder plus sûrement au plaisir.

Les grands textes de l’histoire de l’érotisme décrivent avec suavité la nécessité et le déroulement des préludes à l’amour. Le Jardin parfumé, manuel d’érotologie arabe datant du XVIe siècle, explique ce que devrait être le comportement d’un amant passionné à l’égard de sa maîtresse. Il « se mit à l’embrasser à sucer ses lèvres à boire sa gorge et à promener sa bouche sur ses joues. Il mordait ses seins et aspirait sa fraîche salive et mordait ses cuisses. Il continua à agir ainsi jusqu’à ce qu’il la vît se pâmer, pouvant à peine balbutier et les yeux mourants. Il se mit alors à embrasser sa vulve… » Les caresses et les embrassades précédant le coït ont toujours tenu une place importante dans les ouvrages pornographiques ou libertins, des fabliaux aux textes diffusés sous le manteau au Palais-Royal au XVIIIe siècle. De Casanova au marquis de Sade, chacun célébrait l’art de s’embrasser, de se caresser, voire de « se branler », avant de faire l’amour.

Apparemment, cette science des grands anciens se perdit… Et fut redécouverte lors des belles années qui précédèrent la révolution sexuelle.

« La notion de préliminaire est extrêmement récente, déclare le sexologue Philippe Brénot, elle date du milieu du xxe siècle, lorsque les premiers manuels de l’amour conjugal ont pu être diffusés. Le mot n’existe pas vraiment dans ce sens. La nécessité des prémices à l’amour s’est fait sentir lorsque la relation conjugale a progressivement pris en compte la dimension intime du vécu féminin. » Autant dire que tant que l’homme seul a ordonné les rapports sexuels il s’en passait, et tant pis pour les femmes qui ne connaissaient rien du plaisir à cause de cela.

Il fallait tout réapprendre.

Le préliminaire réapparaît dans les mœurs avec les sixties. Le Rapport Simon, cette grande enquête menée en 1972 pour tenter de définir ce qu’était la vie sexuelle des Français, en donne une vision assez précise. « La durée des préludes est en moyenne de 10 minutes. On insiste dans l’éducation sexuelle des jeunes sur l’importance psychologique des préludes pour que la femme connaisse un rapport sexuel satisfaisant. L’absence ou l’insuffisance des préludes sont à l’origine des difficultés sexuelles qui peuvent être évitées par une attention suffisante de l’homme et de la femme dans la phase préparatoire du coït. »

Les hommes, surtout les hommes, devaient redécouvrir les vertus du prélude. Interrogés par Philippe Brénot dans le cadre de son enquête « les hommes le sexe et l’amour », le sexologue recensait quelques avis concernant l’utilité et la durée des préliminaires, précisant qu’en général « pour les hommes 15 minutes suffiraient à l’excitation sexuelle et à la gestion des émotions ».

Il s’agirait pour certain d’une « mise en bouche, pour qu’elle mouille », d’une manière de « stimuler chaque partie du corps », « faire monter le désir », « profiter de ce moment pour se chauffer ».

Les préliminaires sont « un moment d’intimité, tendresse », « c’est le meilleur moment de la baise ». Ils permettent de « se détendre, réveiller les sensations, abaisser le niveau de stress » et surtout, ce qui résume tout ce qui précède, de « passer de l’intime affectif à l’intime sexuel ».

LES FEMMES ATTENDENT…

Quant aux femmes, présumées plus lentes à atteindre l’excitation nécessaire au bon déroulement d’un rapport sexuel, elles déclaraient dans le cadre de l’enquête « Les femmes, le sexe et l’amour » que les préliminaires « sont souvent le moment qui apporte le plus de plaisir, le temps majeur de l’amour, le temps préféré des femmes ». Mais qu’ils servaient au sein du couple à « résoudre la question de la différence entre les degrés d’excitation », pour « être prêt » en même temps que lui », « être synchrone… ».

HOMMES ET FEMMES SERAIENT-ILS DONC INÉGAUX FACE AUX PRÉLIMINAIRES.

C’est ce qu’affirme notre consœur Servane Vergy, auteur de nombreux ouvrages de la collection Osez… Elle s’adresse aux hommes : « Si vous n’avez besoin que de deux minutes pour vous mettre au garde-à-vous, effectuer quelques allers-retours et libérer vos petites graines, la femme n’a pas cette chance. Elle a besoin d’être longuement émoustillée avant d’être prête à se faire couvrir. Cette phase que vous soignerez particulièrement si vous voulez devenir l’homme parfait s’appelle les préliminaires. Et si vous les zappez, vous serez rapidement remercié par votre partenaire… »

Selon la plupart des études traitant de la sexualité des hommes et des femmes, il apparaît que la plupart des femmes se plaignent de la brièveté des préliminaires qui ne leur permet pas d’être suffisamment excitées lorsque leur partenaire souhaite les pénétrer, compromettant ainsi toute possibilité d’atteindre l’orgasme.

Servane l’affirme : « L’idéal, pour la plupart des femmes qui se sont confiées à moi, est d’avoir eu déjà un orgasme avant toute pénétration, ou bien être sur le point de décrocher le gros lot : dans le premier cas, la femme est toute préparée, toute mouillée de cyprine fraîchement libérée par le plaisir ; elle accueillera la queue avec bonheur ; il y a fort à parier qu’elle aura un deuxième orgasme durant la pénétration. »

Nous avons découvert de nombreux récits de jeunes femmes qui en viennent à « se chauffer » toutes seules avant d’avoir des rapports sexuels, anticipant l’incapacité de leurs amants du soir à les préparer à l’amour. Nous les approuvons, mais nous les plaignons…

DES IDÉES DE JEUX…

Ce livre, exceptionnellement, s’adressera principalement aux hommes, même s'il sera question de fellation ou de manière de les branler. Ce sont les hommes qui ont des choses à apprendre en matière de préliminaires, la chose primordiale étant simplement de ne pas les oublier.

L'ouvrage se présente comme un coffre à jouet dans lequel vous puiserez quelques idées au hasard. Il ne s’agit pas d’organiser votre soirée en suivant pas à pas, chapitre après chapitre, le déroulement d’éventuels « préliminaires idéaux ». Cela n’existe pas, car chaque amant, chaque maîtresse, fait l’amour à son rythme. L’excitation et la jouissance peuvent arriver alors qu’on ne les attendait pas tout de suite, ou se faire attendre indéfiniment, et dans ce cas-là, ce n’est pas en réitérant des caresses apprises dans nos livres que cela changera.

Pour être au top…

Les amants se livrant aux préliminaires commencent habillés, mais les achèvent bien souvent nus. Ils veilleront bien sûr à avoir une belle haleine fraîche et parfumée, à procéder – ou pas – à une épilation discrète, et bien sûr à une toilette complète, grande et petite, pour arriver sur les lieux du sacrifice, propre, détendu et sûr de soi.

On pourra pousser le souci du détail jusqu’à revêtir pour l’occasion une lingerie fine et délicate, qui devra être aussi jolie à regarder que douce au toucher et excitante à ôter.

Et ne négligez pas l’ambiance. Même si une fellation sur le capot de la voiture a ses adeptes, les préliminaires seront toujours plus agréables et efficaces dans le cocon d’une chambre bien close, dont la lumière sera tamisée, chauffée à la bonne température, meublée d’un lit confortable aux draps propres et doux. Ce n’est pas beaucoup demander.

1. serre-moi fort !

Le gros câlin !

C’est un geste tendre, une manière de s’embrasser, de se serrer fort. Les mamans câlinent leurs enfants quand ils sont tristes, les amis se serrent dans les bras quand ils se retrouvent, les sportifs s’étreignent lorsqu’ils ont gagné, les amants se serrent bien fort pour se dire qu’ils s’aiment… Le câlin offre de la protection, de l’affection, de la reconnaissance et de la complicité, de la chaleur, il est toujours réconfortant, toujours agréable.

LE CÂLIN DU BIEN-ÊTRE…

Selon le psychothérapeute Gérard Leleu, auteur du Nouveau traité des caresses, les câlins sont anti stress… « Le contact humain avec de la tendresse permet d’abaisser nettement le stress et de se détendre, grâce à la production d’endorphines en grande quantité. Un câlin vaut largement tous les médicaments légers pour lutter contre le stress au quotidien. » Ils participent à la lutte contre la déprime et la maladie. « Faire entre 5 et 10 minutes de câlins par jour est un excellent complément pour la santé. Il est désormais prouvé que les caresses et la tendresse au quotidien augmentent considérablement la résistance aux virus de saison. » Le câlin est donc un remède souverain contre le rhume, ce qui devrait suffire à le rendre socialement indispensable, puisqu’il participe au sauvetage des comptes de la sécurité sociale.

Mais il a bien d’autres vertus curatives, agissant sur l’esprit autant que sur le corps.

Naomi – 16 ans

« Mon meilleur ami n’est pas mon amoureux, mon meilleur ami est gay. Je suis sans doute la seule à le savoir, et ça me fait l’aimer davantage encore. Je n’ai pas de copain ou d’amant pour l’instant, et lui a peur d’aller draguer au grand jour. Alors on se câline, on se sert bien fort, on se donne de la chaleur, de l’amitié et un semblant d’amour, et ça nous fait du bien, comme si on pouvait encore se coller dans la chaleur de notre gros nounours. »

Le câlin « libère de nombreuses hormones qui vont susciter bonheur et plénitude. C’est comme si l’on était rassasié de tendresse pour un moment. Le contact remplit le vide émotionnel. » Car les câlins, comme les baisers, les caresses et en règle générale la sexualité, entraînent la production de l’ocytocine, que la chercheuse suédoise, Kerstin Uvnäs Moberg, auteur d’un livre intitulé Ocytocine l’hormone de l’amour, qualifie de « nectar de guérison ».

Il faut donc se serrer bien fort, c’est bon pour la santé.

Le 21 janvier

La journée du câlin fut inventée par le révérend Kevin Zaborney aux États-Unis en 1986. Ce serait stupide de ne se câliner que ce jour-là, mais le 21 janvier est une bonne occasion de débuter dans l’art subtil de l’étreinte…

C’est aussi l’occasion d’évoquer un personnage étrange, dont le destin fut raconté en octobre 2011 par le quotidien Le Monde. « Amma (terme qui signifie “mère” en hindi) est indienne, la cinquantaine souriante. Sur son front, un point rouge cerné de blanc, à ses poignets, une demi-douzaine de bracelets, à la narine, un piercing en forme d’étoile. Depuis vingt-cinq ans, des millions de personnes sur la planète, des États-Unis au Kenya en passant par le Japon, n’attendent de sa part qu’un geste : une étreinte, son “darshan”, sa marque de fabrique. »

Car Amma – Mata Amritanandamayi, née le 27 septembre 1953 –, est aujourd’hui à la tête d’une « multinationale du câlin », Embracing the World. Elle donne des conférences, prodigue ses conseils, mais surtout elle étreint, elle embrasse, elle serre bien fort… à la chaîne. Et depuis, comme elle ne peut pas serrer tous les gens qui se présentent, un peu partout dans le monde, des émules d’Amma proposent des « free hugs », des câlins gratuits.

Selon sa biographie officielle, et assez peu critique, la vocation du câlin lui vint lorsqu’elle était enfant. « Quand sa mère tombe malade, à l’âge de neuf ans, Amma doit quitter l’école pour s’occuper des tâches ménagères et de ses sept frères et sœurs. Alors qu’elle ramasse au village les restes des repas pour ses vaches, elle est confrontée à la grande pauvreté des gens. Elle voit que tant de personnes souffrent. Amma apporte à ces personnes démunies de la nourriture et des vêtements de chez elle. Ce qui choquait le plus les parents de Sudhamani était le fait que leur fille étreignait des personnes complètement étrangères pour les réconforter. Car une jeune fille indienne ne doit pas toucher d’autres personnes, encore moins celles d’une autre caste et surtout pas des hommes. » Depuis, elle ne fait quasiment que ça.

SE CÂLINER

Comment définir un câlin et le distinguer d’une embrassade.

Un câlin semble ne pas devoir finir. On se prend dans les bras l’un de l’autre, on se serre bien fort, pour se repaître de la chaleur et de l’odeur de l’autre… C’est agréable en toutes circonstances.

Mais quand vient l’heure de faire l’amour, on oublie parfois de se prendre simplement dans les bras, en passant directement aux baisers, aux caresses, alors que ce geste si simple, presque anodin, est le premier contact idéal.

« Nous avons pourtant toujours eu besoin de toucher l’autre parce que parler, ça ne suffit pas. Les mots sont le langage de la raison, et le corps celui de l’émotion », analyse le sociologue François de Singly.

Le câlin, est un premier contact, qui ne relève pas encore de la rencontre à caractère sexuel.

Bizarrement, ce n’est pas forcément le premier contact entre deux futurs nouveaux amants, qui vont sans doute nouer le début de leur relation par un baiser, et ne se prendre dans les bras que par la suite, peut-être longtemps après avoir fait l’amour pour la première fois.

LE CÂLIN SEXY

Un câlin c’est une relation à part entière, choisissez le lieu et le moment, vous pouvez vous câliner évidemment debout sur le pas de la porte, mais ce serait dommage d’en rester là. Privilégiez le confort, la douceur. Un câlin est l’antithèse, le contraire absolu d’une relation sexuelle BDSM dans une cave de boîte libertine.

Dressing câlin

Pas de cuir ou de toiles rêches pour se faire câliner. Un câlin c’est doux, c’est mou, c’est tout chaud, tout tendre… les vêtements que nous gardons encore ne doivent pas être uniquement des remparts entre deux corps, mais les complices du câlin, des vêtements confortables, moelleux. Ce ne sera pas forcément élégant, mais agréable comme une seconde peau douce à caresser, qui épousera bien plus les formes de votre corps qu’un vêtement trop strict. Et prohibez les vêtements trop élégants où fragiles que vous pourriez froisser. On enlève également ses chaussures pour pouvoir se vautrer à deux sur un canapé sans risque de le salir.

Les joggings, les pull-overs informes, les pyjamas douillets, les pires vêtements de votre garde-robe sont les plus adaptés aux bons câlins, et c’est un peu ennuyeux, parce que ce n’est pas ce qu’on aimerait porter à quelques instants de se déshabiller et de faire l’amour.

PLAN CÂLIN

Il n’y a pas d’heure, pas de lieu, pas d’entraves pour les câlins…

C’est la pratique érotique la plus libre qui soit, car la plus apparemment anodine. Tout le monde aujourd’hui se câline ou presque, on se serre dans les bras à la moindre occasion, au stade après un but, lors de retrouvailles entre amis, simplement pour se dire bonjour, en tout cas, on devrait…

À la limite, un couple amoureux pourrait se câliner en public sans trop déclencher les foudres des censeurs du voisinage, mais restons discrets.

LE CÂLIN DES RETROUVAILLES

Un câlin se pratique habillé la plupart du temps : on rentre du travail, on se retrouve en « costume de maison », confortable et doux, on se prend dans les bras. Les câlineurs s’enlacent, debout, face à face, le visage de l’un bien blotti dans l’épaule de l’autre. Un câlin dure longtemps, les corps s’épousent, se serrent, un câlin peut être étouffant, et c’est ça qui est bon.

On s’enivre de l’odeur de son partenaire et amant, on s’abandonne à l’heure des retrouvailles.

Et lorsqu’on se décolle enfin, après de longues secondes passées bien serrés l’un contre l’autre, la vie peut commencer, le contact est repris, il est temps de jouir des retrouvailles après la séparation de la journée. Ce premier câlin des retrouvailles suffit bien souvent à éveiller le désir.

LE CÂLIN DE LA SIESTE

L’un des meilleurs moments de la journée pour faire un câlin reste la sieste. Allongés côte à côte, les deux amants s’enlacent dans la position idéale est la « cuillère », l’un des amants prend son partenaire dans ses bras en se collant contre son dos et contre ses fesses. La joue de l’un se colle au visage de l’autre. À moins que ce ne soit la jeune femme, réputée plus légère – je voulais dire d’une moindre masse corporelle – que son partenaire, qui vienne s’allonger sur le corps de son amant, collant son visage dans le creux de son épaule.

Une douce chaleur envahit les deux corps. Il est possible que monsieur bande et si c’est lui qui se colle contre les fesses de sa partenaire, elle va sentir cette présence dure et impérieuse, comme un appel à l’amour.

Dans une scène étonnante de la Recherche du temps perdu, Marcel Proust prête au narrateur de son roman une mésaventure érotique, une sorte de bon câlin, d’embrassade bien serrée contre le corps allongé d’Albertine, qui se termine par la « volupté » du narrateur, éjaculant dans ses vêtements…

C’est un risque à courir.

LE CÂLIN PRÉLIMINAIRE

Nous y voilà.

Mais quand peut-on dire qu’un câlin, devient un préliminaire ?

Eh bien après !

Car tant qu’un petit câlin reste une simple embrassade, c’est tout au plus une belle manière de reprendre contact. Le câlin devient câlin préliminaire quand au bout du compte on se rappellera que c’est comme ça que tout a commencé. Un câlin préliminaire dégénère assez rapidement, il s’ensuit des baisers et des caresses, d’abord sur la surface des vêtements puis en dessous, quand les mains commencent à se balader. Le prétexte est tout trouvé, c’est pour profiter de la douce chaleur des corps emmêlés qu’on glisse ses mains un peu froides sous les pulls ou dans les pantalons de jogging.

Les mots doux, ce qu’on se dit…

Le câlin appelle la douceur, on se parle dans l’oreille, on se dit qu’il est bon d’être ensemble, bien collés, qu’il serait si agréable que cela dure toujours…

2. touche-moi !

Le moraliste Sébastien Roch Nicolas de Chamfort disait que l’amour était « le contact entre deux épidermes ».

Se toucher, c’est le début d’une relation intime.

Qui touchez-vous vraiment ? Les membres de votre famille proche, des amis parfois, vos amants ou vos maîtresses… et parfois quelques inconnus croisés dans des saunas libertins ou des soirées un peu débridées, mais par discrétion nous ne vous en demanderons pas davantage.

À l’aube des années 70, les années érotiques, Catherine le Forestier, la sœur de Maxime, chantait :

« Je connais un pays, on dirait un jardin

Je peux y vivre nue sans avoir jamais froid

Quand je ferme les yeux, j’y trouve sous mes doigts

Tous les chemins… »

Elle ajoutait : « C’est un pays où je voyage avec les mains… »

Le toucher permet en effet de voyager sur le corps de l’autre, et de se livrer à une première exploration. Pour l’instant, il ne s’agit pas encore de caresses, mais de découvertes. Une découverte double d’ailleurs, puisque ce sera une manière de tester également cet instrument merveilleux que l’on néglige parfois : le toucher du bout des doigts.

Le toucher

C’est l’un des sens de l’amour.

La peau est une véritable machine…

Nos amis du CNRS sur leur site Saga Science décrivent cet étonnant système : « Les organes du toucher sont situés au niveau de la peau. Les récepteurs sensibles à la pression sont situés plus ou moins profondément dans l’épiderme. Ce sont les disques de Merkel, les corpuscules de Ruffini et les corpuscules de Golgi. Les disques de Merkel sont en surface. Ces récepteurs superficiels détectent des pressions légères. Les corpuscules de Ruffini, quant à eux, sont enracinés plus profondément, dans le derme, grâce à des fibres de collagène. Ils sont également sensibles à l’étirement et à l’intensité de la pression ainsi qu’à sa durée. Les récepteurs sensibles à la vitesse avec laquelle la pression est exercée sont les corpuscules de Meissner. Les récepteurs sensibles à la vibration se situent dans le tissu adipeux sous-cutané, dans le derme, les tissus conjonctifs, dans les tendons, les articulations et les muscles faciaux. Ce sont les corpuscules de Pacini. »

Remercions ces médecins anatomistes, Friedrich Merkel, Angelo Ruffini Golgi, Georg Meissner ou Filipo Pacini qui au XIXe siècle ont exploré notre capacité à nous toucher…

Cette parenthèse anatomique est bien instructive. Retenons que notre peau est largement équipée de capteurs permettant de détecter quasiment tous les types de sensations et d’action. Il ne faut donc pas hésiter à jouer de « la pression », de « la vibration », de « l’étirement », toute cette diversité de contacts offre des sensations également diverses, et il se trouvera toujours un petit disque ou des corpuscules pour envoyer l’information au cerveau de votre amant ou de votre maîtresse…

PREMIÈRE RENCONTRE

Vous êtes encore habillés de pied en cap, il n’y a guère de choses à voir et à toucher à main nue… Si mademoiselle est court vêtue, il serait bien tentant de découvrir ses jambes, mais le moment arrivera toujours à son heure un peu plus tard. Commençons par faire connaissance.

L’EXPLORATION DU VISAGE

Dès qu’on est nus dans un lit, les jambes emmêlées sous la couette, on ne pense plus guère à se caresser le visage, et pourtant il est comme un résumé du corps tout entier.

Le visage comporte au moins deux zones érogènes officiellement identifiées par des générations d’érotomanes, les lèvres et les oreilles, en particulier le lobe, comme vous le savez tous. Mais les joues, et surtout le cou, ne doivent pas être négligés.

Les mouvements de découverte du visage de l’autre ressemblent à s’y méprendre à ceux que l’on imprime sur son propre visage lorsqu’on se lave ou lorsqu’on l’enduit de crème à bronzer. La pression sur chaque partie du visage peut s’exercer avec la pulpe du médium, qui sera votre ambassadeur pour parcourir les moindres reliefs de la commissure de ses lèvres, de ses paupières ou de l’arrête de son nez.

Le parcours est symétrique, des deux mains appliquées sur les deux moitiés du visage, d’abord avec la pulpe des doigts puis le plat des deux premières phalanges avant d’agir avec le plat de la main tout entière. La gestuelle des aveugles découvrant le visage d’un inconnu en le palpant pourrait inspirer cette première découverte.

Dans le noir

Amel est une belle jeune femme qui assume ses rondeurs…

« Pendant très longtemps j’ai été complexée par mes formes et mes bourrelets et j’ai fait l’amour la lumière éteinte pendant toute la fin de mon adolescence, avant de m’assumer et de faire l’amour au grand jour… Mais il me manquait quelque chose, l’obscurité, les tâtonnements, les découvertes dans le noir…

L’un de mes jeux érotiques favori est de jouer à l’aveugle, dans l’obscurité totale, je m’installe face à mon partenaire et nous jouons à nous découvrir, comme deux aveugles qui feraient connaissance en parcourant le visage d’un inconnu du bout des doigts. »

La caresse du visage s’étend bientôt vers le cou, les deux mains du caresseur se glissent sous les oreilles, se réunissent à hauteur de la nuque. Les oreilles ne doivent pas être négligées au passage. Le lobe est particulièrement sensible, il peut être saisi entre le pouce et l’index, les anneaux et les boucles oreilles sont autant de jouets pour les caresseurs, qui peuvent tirer délicatement dessus, comme ils le feront plus tard avec les boucles d’or des piercings génitaux. Car dans bien des civilisations, l’oreille féminine est comme une image annoncée de son sexe, que l’on pénètre du bout des doigts ou de la langue…

De la caresse au massage

ÉVACUER LE STRESS !

La distinction semble parfois subtile, pourtant il en est du visage comme du reste du corps : le toucher, ce n’est pas la même chose que le caresser, qui n’est pas la même chose non plus que le masser.

MASSAGE ÉROTIQUE

Votre visage est le résumé de votre personnalité tout entière… Dans leurs deux inestimables ouvrages consacrés au massage, Erik Rémès et Michèle Larue ont donné des conseils précieux pour le massage du visage.

Pour Erik Rémès, auteur de Osez… le massage érotique, le visage est « une partie du corps ignorée le plus souvent lors du massage, sa manipulation crée pourtant un véritable sentiment d’intimité entre les deux partenaires… » Erik conseille au masseur de « se tenir derrière son amant/e et de poser les pouces de part et d’autre du front en prodiguant des caresses vers les tempes. Il s’agit ensuite d’étirer les pommettes jusqu’au menton. Enfin, le massage se poursuit par un effleurage sur l’ensemble du visage. »

Car dans un premier temps le massage ressemble encore à des caresses. « Il faut commencer par effectuer des mouvements sensuels par petites touches circulaires au niveau du front, en faisant glisser les pouces jusqu’aux sourcils. Puis, les mains se posent sur les joues et doivent faire comme si elles lissaient le visage vers son extrémité. C’est maintenant au tour des pommettes et du menton d’être caressés : grâce à des gestes amples et agréables, la mâchoire se décontracte sans effort. Effectuer ensuite un effleurement récapitulatif sur l’ensemble du visage ainsi détendu… » La différence entre caresses et massage reste ténue, l’objectif étant le même : vous détendre mutuellement. Le massage diffère de la caresse par l’intention – c’est déjà ça –, mais aussi par l’intensité. La caresse plus légère éveille les sens, le massage les apaise.

RELAXATION CORÉENNE

Michèle Larue, auteur d’un ouvrage consacré au massage tantrique, propose sa version du massage du visage selon la méthode coréenne. Là encore, elle conseille de se placer à genoux derrière la tête de la personne allongée, son visage entre vos genoux. La suite diffère en peu. « Commencez en appuyant des deux pouces de chaque côté du menton pour débrider sa mâchoire. […] Enfoncez le bout de vos doigts repliés en dessous des pommettes pour étirer la peau des joues vers les oreilles, puis effleurez le visage depuis le menton jusqu’aux tempes. Vous facilitez ainsi la répartition du sang vers les oreilles et le nerf optique. »

Le rôle du massage est de faire disparaître les tensions mais également de favoriser l’éveil. Michèle conseille ainsi d’appuyer « deux doigts sur la racine du nez, puis sur le coin interne des yeux, en symétrie, ce qui donne l’impression d’éclaircir le cerveau, puis à la base des ailes du nez pour dégager les sinus.

Mettez vos mains en coquilles sur les yeux fermés pour diffuser leur énergie.

Finissez par des cercles à l’aide de deux ou trois doigts, depuis le menton jusqu’au front, en rétrécissant l’amplitude à un large contournement des yeux, puis en allégeant la pression jusqu’à l’effleurement ».

Ces deux exemples, assez proches dans leur esprit, ouvrent de nouveaux horizons et interrogent la notion même de préliminaires.

Il ne s’agit pas uniquement de préparer son corps à l’amour en faisant monter l’excitation, mais aussi de manière préalable de faire disparaître toutes les tensions et les pensées négatives qui pourraient venir perturber les ébats futurs.

TÊTE À TÊTE

Les doigts ne sont pas les seuls instruments de la caresse et de la découverte du visage. Votre propre visage peut devenir à son tour l’objet de contacts et de caresses. Le « joue contre joue » des premiers flirts, lors des slows des boums de votre jeunesse, suffisait souvent à vous émouvoir – combien d’érections intempestives sont venues troubler d’innocentes danses de salon simplement à la suite du contact trop prolongé entre deux bonnes joues bien rondes d’adolescents…

Frottez-vous donc, joue contre joue, bouche close contre lèvres bien fermées, front contre front… Cela pourra presque devenir une sorte de chorégraphie minuscule, un corps à corps en réduction. À pratiquer les yeux fermés, jusqu’à être bien certain d’avoir découvert chaque parcelle du visage et du cou de l’autre.

Le baiser arctique

Les Esquimaux se saluent en se frottant le nez, imitons-les, jouant à un corps à corps de deux visages… Il ne s’agit pas uniquement de se frotter mais de renifler l’autre, à ses risques et périls. Dans sa Petite encyclopédie du baiser, le psychologue Jean-Luc Tournier explique : « Très peu d’explorateurs ont tenté l’expérience [du baiser inuit], sans doute rebutés par l’odeur, puisque ce rude peuple s’enduit le corps de graisse de poisson rance […] On peut être un explorateur courageux sans être téméraire ! »

Il faudra donc bien choisir la personne avec qui pratiquer le baiser esquimau.

PRÉLIMINAIRES VRAIMENT ?

Dans le cadre des préliminaires amoureux, le massage du visage permet d’engager un premier contact. C’est bien, ce n’est pas encore assez. Le visage est le réceptacle de zones érogènes majeures, les lèvres, que nous allons bientôt embrasser. Il est encore trop tôt.

Mais il est déjà temps de faire l’amour avec son cou et ses oreilles. Votre maîtresse monsieur aime particulièrement que l’on vienne se glisser contre son cou, l’une des zones les plus sensibles qui soit, et d’ailleurs l’une des zones érogènes majeures de l’univers érotique japonais. Les geishas, fort peu pourvues en poitrines, dont les hanches droites manquaient parfois de courbes voluptueuses, dévoilaient leur cou et leurs oreilles en relevant leur coiffure, ce qui avait des allures d’impudeur absolue.

Il ne faut pas négliger la découverte de cet endroit délicieux, tout doux.

Nous y reviendrons quand les choses sérieuses commenceront vraiment.

Les mots doux, ce qu’on se dit…

« Tu as de beaux yeux », « la peau douce », « je n’ai jamais vu un cou aussi fin, et de si belles oreilles… » « De belles oreilles ? Tu n’as pas trouvé mieux comme compliment ? »

3. embrasse-moi !

LE BAISER

Le baiser est le préalable des préalables ; la première véritable rencontre amoureuse se manifeste par un baiser sur la bouche, profond, voluptueux… Le french-kiss, el beso frances, est la plus belle note de la gamme complète des baisers. Une gamme qui comporte autant de variantes que de parties du visage et du corps à embrasser, autant de tonalités que de mouvements ou de pression des lèvres.

L’écrivain Ovide dans l’Art d’aimer, un ouvrage destiné aux amants débutants, paru autour de l’an 1 après J.-C., affirme : « Quel amant expérimenté ignore combien les baisers donnent de poids aux douces paroles ? Ta belle s’y refuse ; prends-les malgré ses refus. Elle commencera peut-être par résister : « Méchant ! » dira-t-elle ; mais, tout en résistant, elle désire succomber. Seulement, ne va pas, par de brutales caresses, blesser ses lèvres délicates, et lui donner sujet de se plaindre de ta rudesse. Après un baiser pris, si tu ne prends pas le reste, tu mérites de perdre les faveurs même qui te furent accordées… ».

Le baiser est la première véritable étape d’un parcours amoureux.

Du bisou au baiser

On s’embrassera sur la joue, mais ce n’est plus un bisou d’amitié, déjà les lèvres se font pressantes, elles aspirent la chair de la joue, elles veulent engloutir l’oreille, elles frôlent les paupières, s’arrêtent sur le front et le nez…

Les lèvres encore, le menton, le cou, tout est bon à embrasser, et chacun son tour fera le parcours complet de la découverte du visage de celui ou de celle qui est désormais à deux doigts de succomber.

Les baisers doux sur le visage, dans le cou, ne seront qu’un avant-goût, puis, pour être plus à son aise, il faudra dénuder un peu d’autres parties de son corps, échancrer son décolleté, ouvrir des boutons de sa chemise, pour avoir accès à ses épaules, les embrasser, pendant que vous caresserez ses bras, son cou…

Chaque baiser doit être une promesse de plaisirs, une répétition, un avant-goût de ce qui va suivre aussi bien pour celui ou celle qui les donne que pour celle ou celui qui les reçoit.

Des bisous partout

Selon Servane Vergy : « Rien de plus excitant pour la femme que de subir nombre de petits bisous sur les épaules, dans le cou, sur la nuque, puis sur les joues, les paupières et le front… qui se rapprochent ensuite de ses lèvres. D’abord, le baiser est superficiel, les visages s’effleurent, puis l’homme sort sa langue pour venir à la rencontre des lèvres de sa compagne ; la bouche de celle-ci s’entrouvre, sa langue pointe à son tour, elle rejoint celle de l’homme et s’y mêle. Puis les bouches s’ouvrent davantage, l’homme et la femme se mangent, se dévorent. »

PÉNÉTRATION ET OBSERVATION

Le baiser est un simulacre de pénétration.

Vous en reviendrez au baiser sur la bouche, qui prendra de multiples formes. Vous pincerez ses lèvres entre les vôtres, vous les mordillerez, vous glisserez votre langue pointue en forant entre ses dents, vous vous glisserez en elle, elle se glissera en vous.

Les lèvres sont gorgées de terminaisons nerveuses et figurent parmi les zones les plus sensibles du corps, elles sont donc particulièrement propices pour recueillir des informations tactiles sur la personne que l’on embrasse, mais aussi pour apprécier le goût, la chaleur du corps, voire l’odeur de son partenaire.

Aussi, comme l’affirme Susan M. Hughes, chercheuse en psychologie à l’Albright College de Pennsylvanie : « Les femmes se servent clairement du baiser pour jauger leur compagnon. S’il les embrasse mal, elles refuseront de faire l’amour. Car le baiser est riche en informations. »

Les premières informations sont d’ailleurs les plus basiques, une bouche en apprend beaucoup sur le soin qu’un homme ou une femme apporte à sa personne et donc à autrui.

La bouche saine

Une hygiène dentaire approximative peut ruiner une belle rencontre. Nous n’avons pas besoin de vous conseiller de vous laver les dents ou de pratiquer régulièrement un détartrage ultrasonique, ce sont des mesures de bon sens en particulier si vous abusez du tabac ou de la pause apéritive. La bouche doit être propre et saine, les dents évidemment, mais aussi la langue, sur laquelle un petit coup de brosse ne peut pas faire de mal. Et si malgré tous vos soins vous n’êtes pas sûrs de vous, une pastille de menthe viendra rafraîchir l’ensemble.

Un serial-lover ou une don-juanne devrait donc avoir en permanence une brosse à dent et quelques boîtes de pastilles rafraîchissantes dans leurs baise-en-ville les bien nommés.

S’EMBRASSER, MAIS COMMENT ?

Mille baisers

Embrassez-vous… pratiquez le baiser sous toutes ses formes, notre amie Coralie Trinh Thi dans un guide consacré au cunnilingus a inventorié deux formes de baisers, le baiser langue de chat et le baiser profond.

La langue de chat 

Coralie Trinh Thi décrit ce baiser particulier dont elle a le secret : « Les lèvres de votre partenaire sont encore fermées ou entrouvertes, mais vous utilisez votre langue pour les explorer, avec délicatesse. Léchez, caressez la pulpe des lèvres, les commissures, explorez du bout de la langue. Attention à éviter le syndrome “petit chat qui lape du lait” : le rythme ne doit pas être mécanique. Votre langue, comme le chat, est un animal sensuel. Vous pouvez explorer l’intérieur de ses lèvres, voire ses gencives, si votre partenaire ouvre les lèvres, sans vous introduire au-delà des dents : il s’agit encore de goûter l’autre, non de le dévorer. »

Nous pratiquerons le baiser langue de chat en pensant à Coralie. Il faudra se souvenir de cette technique lorsqu’il sera temps de vous installer, messieurs, entre les cuisses de vos maîtresses pour glisser votre langue dans les replis de leur sexe.

Le baiser profond 

C’est le palot, la pelle, le french-kiss, le patin, le grand jeu des grands jours. Vous en rêviez adolescent, c’était quasiment un but ultime, la réussite tangible de vos ambitions, pour « sortir avec une fille » (ou un garçon), il fallait d’abord se glisser dans sa bouche.

Tout le monde ou presque croit savoir embrasser, pourtant il y a des écueils à éviter. Comme le dit encore Coralie, « à ce stade, l’erreur la plus fatale – et courante – est le syndrome de la machine à laver ou de la manivelle : enfoncer sa langue dans la gorge de l’autre et l’y faire tourner avec obstination. On ne compte plus les témoignages de victimes suffocantes et désespérées ».

Elle suggère plutôt de « commencer par des mouvements doux, des caresses subtiles du bout de la langue : enroulez-la autour de la sienne, passez dessus et dessous, repassez sur les lèvres ou les gencives, les dents… » Elle propose encore d’y ajouter « un doigt de fantaisie » : « Mêler un doigt à ce baiser peut provoquer un plaisir et une émotion très particuliers et surprenants : le mélange des sensations différentes et simultanées accroît considérablement l’excitation. Placez simplement votre doigt sur ses lèvres, caressez-les, suivez ses contours, et si votre partenaire semble s’enflammer, glissez-le dans sa bouche et mêlez-le à vos langues – sans l’enfoncer entièrement. »

Quant à Servane Vergy elle suggère de varier les mouvements. « Vous pouvez alternativement sucer et téter la langue de votre partenaire, lécher ses lèvres, l’intérieur de sa bouche, toujours très délicatement, puis lui laisser le soin de le faire en retour. Ponctuez ces baisers profonds par de petits bisous sur la bouche, puis recommencez… »

Ces conseils de femmes expertes devraient être suivis par tous les garçons entreprenants. Un baiser réussi vous ouvrira toutes les portes de l’intimité des filles.

Ariane, 25 ans

« Je viens d’un pays du sud de l’Europe où il est encore mal vu d’avoir des “petits amis” et presque inimaginable d’avoir des relations sexuelles hors mariage. Les contacts entre filles et garçons sont rares, et donc précieux… Mon premier orgasme véritable je le dois à un baiser, un baiser sur la bouche, doux, profond, interminable. J’ai senti toutes les parties de mon corps fusionner dans une sensation de plaisir… Je n’avais aucune idée de ce qui m’arrivait, et j’ai attendu longtemps pour ressentir un plaisir aussi intense après avoir commencé à faire véritablement l’amour avec des garçons. »

LES QUATRE MANIÈRES DE JOUER
AVEC SA LANGUE

Toujours selon Coralie Trinh Thi, notre experte en matière d’embrassade, il existe quatre manières de faire mouvoir sa langue dans la bouche de son partenaire, quatre mouvements de base : glissant, tournant, forant, percutant.

La langue glissante 

« Le plus simple : il s’agit de lécher. La langue peut être plate et large, comme quand on déguste une glace, ou plus fine et légèrement pointée. Le mouvement est lent et sensuel, mais il peut gagner en rapidité et intensité. Léchez les lèvres, leur intérieur, le palais… » La langue glissante peut parcourir bien d’autres parties du corps que la bouche. Elle fera merveille quand nous en viendrons à jouer avec les seins, les tétons, le gland ou le clitoris de votre partenaire de lit.

La langue tournante 

Il faudrait l’enseigner dans les cours d’éducation sexuelle dès le plus jeune âge. On tourne, on tourne, sans manière ni raison. « Il doit être utilisé avec modération. Il a laissé beaucoup de souvenirs désagréables : c’est le syndrome de la machine à laver… » Tourner n’est pas un but en soi, mais une manière de s’insinuer dans la bouche de l’être aimé pour lui faire plaisir, en léchant sa propre langue, en découvrant la douceur de ses gencives, de ses dents ou de son palais, c’est un mouvement d’exploration, pas un numéro de cirque.

La langue forante 

C’est une manière plus originale d’utiliser sa langue pour se glisser dans la bouche de son amie. Selon Coralie, « La langue est pointue, plus agressive et intrusive : elle peut explorer tout l’intérieur de la bouche, en mouvements tantôt rapides, tantôt insistants. Ils peuvent devenir plus fougueux à mesure que l’excitation augmente ». Dans le cadre des préliminaires, ce mouvement accompagne des gestes plus précis, la caresse des seins ou du sexe, donnant comme un avant-goût de pénétration quand elle est pratiquée par les garçons, et de domination quand les filles se glissent avec force dans la bouche de leur amant.

La langue percutante

C’est une variante de la précédente, dont Coralie conseille de réserver l’usage à plus tard, quand les préliminaires auront laissé place à l’étreinte, « où il peut accompagner le rythme de vos coups de reins. Introduisez passionnément votre langue dans sa bouche, pointez-la pour la durcir – c’est un temps où l’invasion barbare peut être très appréciée. Le mouvement peut rappeler un coup de bélier, et la langue peut être durcie, comme du bois ».

Ces quatre manières d’utiliser sa langue au cours d’un baiser doivent évidemment être dosées, alternées, modulées, en fonction de vos envies et des réactions de vos partenaires, et soyons clair messieurs, le temps où vous étiez les seuls à avoir le privilège de farfouiller dans la bouche de vos partenaires est bien terminé. Les filles vous embrassent, elles ne se contentent plus forcément de se laisser embrasser.

Le baiser préliminaire

On ne s’embrasse pas toujours avec l’intention de faire l’amour dans les minutes qui suivent un premier contact des lèvres. Le « baiser préliminaire » est pourtant, avec les caresses sur le corps ou les « pratiques bucco-génitales », comme on dit dans d’autres sortes de guides que les nôtres, l’une des formes de préludes à l’amour les plus efficaces.

En règle générale, s’embrasser libère de l’ocytocine « l’hormone de l’amour », et prépare les corps et les esprits à ce qui va suivre. Le baiser préliminaire est comme une plongée en avant, un basculement sans retour, vers davantage de proximité et de fusion des corps.

Les bouches qui se soudent et se dévorent doivent attirer tout le corps à leur suite. Le baiser profond s’accompagne de contact de plus en plus étroit, les corps se serrent, s’emmêlent, il ne devrait pas y avoir d’autres issues que des caresses, des mains baladeuses, des vêtements qu’on enlève, voire qu’on s’arrache, sans jamais que les bouches ne se désunissent.

LES ARTS ET LES MANIÈRES

Il n’y a pas de lieux interdits aux baisers, ce sont les dernières formes de préliminaires qui peuvent encore se pratiquer en public ou à l’extérieur, tant que cela ne commence pas à dégénérer.

DES LIEUX…

Comme « avant »

Les baisers langoureux pratiqués alors qu’on n’était pas certains de « conclure », par timidité, impossibilité de trouver un endroit tranquille ou désir d’attendre encore un peu avant de sauter le pas, étaient un aboutissement, mais aussi une source de frustration… Autant dire que ça pourrait devenir très rigolo d’y jouer à nouveau.

Situations 

On s’embrasse dans la voiture, juste avant de rentrer, c’est inconfortable, il y a du monde qui passe dans la rue. Vous jouez au retour du bal…

On s’embrasse sous la porte cochère, à deux doigts de tomber sous le coup de la loi contre l’exhibition sexuelle. Vous jouez à « mettons-nous à l’abri de la pluie pour nous bécoter »…

On s’embrasse dans l’ascenseur entre deux étages. Vous jouez à « vite nous n’avons que quelques minutes avant d’arriver »…

On s’embrasse debout dans l’entrée de l’appartement, jusqu’à en avoir les jambes qui flageolent. Vous jouez à ne pas céder trop vite…

On s’embrasse dans le couloir, le salon, la salle de bain, sur tous les chemins qui mènent à la chambre. On s’embrasse encore sur le canapé ou sur le bord du lit. On s’embrasse quasiment partout. Vous ne jouez plus, vous y êtes, ainsi commencent les baisers préliminaires, ceux qui préparent à la suite des opérations.

Des jeux…

Il y a mille manières de s’embrasser, à commencer par le baiser qui vous saoule. Vous commencez la soirée en « prenant un dernier verre », tout le monde sait que c’est un prétexte pour vous peloter sur le canapé du salon avant d’aller vous déshabiller dans la chambre et entremêler vos sexes et vos sécrétions… C’est écrit, on le sait déjà.

Le « baiser du dernier verre » peut devenir un jeu de bouche, en glissant un peu d’alcool dans vos baisers fougueux, une gorgée de whisky ou de vodka, qui va de bouche en bouche, parfumant vos palais et vos baisers baveux.

Le « baiser des pôles » se joue avec un glaçon, qui lui aussi rafraîchit alternativement la bouche de l’un et de l’autre.

On consommera tout cela sans aucune modération, évidemment.

MAIS VOUS POUVEZ IMAGINER D’AUTRES JEUX

Le « baiser des aveugles » se joue les yeux bandés, il permet de se concentrer sur les actions en cours. Vous aviez l’habitude de fermer les yeux lorsque vous étiez adolescente, cela vous rappellera des souvenirs.

Le « baiser de l’araignée » se joue à visage renversé comme dans un des premiers épisodes de la saga Spiderman.

Le « baiser du clown » vous portez l’un et l’autre du rouge à lèvres badigeonné à forte dose, en vous embrassant sans vergogne, vos visages se maculent de rouge, comme les traces indélébiles de vos effusions.

Le costume, les lieux, le décor, la saison et la température, tout peut être le prétexte et la manière de faire varier ses baisers.

Irina, 33 ans

« Je ne supporterais pas une minute de plus un homme qui ne serait pas doué pour embrasser.

Pour moi, c’est une répétition générale de la nuit d’amour qui suivra. Il faut qu’on me séduise en me léchant et me mordillant les lèvres, qu’on me conquiert en se glissant doucement puis fermement entre mes lèvres. J’aime qu’on se glisse en moi, qu’on m’explore, comme un sexe découvrant ma vulve, puis qu’on me baise la bouche ! Il n’y a pas d’autres mots. Qu’on me pénètre, qu’on se glisse au plus profond de moi. Ma bouche et mon sexe semblent ne plus faire qu’un. »

Et comment ça s’achève ?

Mais en passant à la suite ! Il serait bien étonnant que vous n’ayez pas commencé déjà à vous caresser sur les vêtements ou en glissant les mains plus avant.

Les mots doux, ce qu’on se dit…

« Embrasse-moi ! » Le baiser doit être demandé, exigé… Et par la suite on ne parle pas la bouche pleine, mais entre deux baisers c’est déjà le temps des compliments et de l’expression du désir : « tu es belle », « je vais te manger… »

4. trousse-moi !

SE PELOTER…

Comment désigner autrement cette manière de procéder ?

Le vêtement est un rempart, une entrave à la volupté, il vous prive du contact avec la chair nue de votre amant ou de votre maîtresse, mais comme en toute chose, jouer avec la contrainte peut devenir infiniment excitant.

Pelotage mode d’emploi

C’est un truc de drague adolescente. Le pelotage, vous avez passé l’âge de jouer encore à ça pensez-vous.Quelle erreur…

C’est frustrant, direz-vous encore : mais oui, et c’est pour ça que c’est bon. Les câlins tout habillé, cette manière de s’embrasser, de se serrer bien fort vous ont déjà démontré que cela pouvait être aussi satisfaisant qu’érotique. Les caresses « sur les vêtements » annoncent les caresses à nu – et pourtant elles sont bien différentes.

Vos mains parcourent tout son corps en commençant par les parties les moins naturellement érogènes, les bras, les épaules, le dos, et puis vont s’égarer vers les fesses, les seins, le sexe, si c’est permis. Ça ne vous rappelle rien ? On dirait la liste de ce que vous autorisiez, ou pas, à vos petits amis lorsque vous aviez quinze ans…

Jouer avec ses seins

Que lit-on par exemple dans Promesses d’avril, un ouvrage de la collection Harlequin ? « Elle lui prit les mains et les posa sur ses seins. Il se mit à les caresser, la chaleur de sa peau irradiant à travers son gros pull… »

La caresse des seins au travers d’un vêtement ne permet d’en avoir qu’une image trompeuse. Le relief et la rigidité éventuelle du soutien-gorge constituent parfois une sorte d’armure, difficile d’apprécier le volume ou la fermeté réel du nichon, et quasiment impossible d’agir sur les tétons.

Mais rien n’est vraiment impossible en matière de sexualité, le peloteur – ah ! le vilain mot mais on voit de quoi il s’agit – s’emparera d’un sein, le prenant par en dessous, le pouce dans le sillon séparant les deux seins, les quatre doigts de la main restant l’enveloppant, le soupesant.

Le pouce prend alors son autonomie et caresse le tissu et la carapace de dentelle qu’il dissimule, en exerçant une pression sur l’endroit supposé du téton. Car il est bien rare que le petit bout de chair rose ne se mette pas à durcir au bout d’un instant, en particulier si cette manœuvre s’accompagne de baisers langoureux.

Quand les tétons durcissent sous le tissu, accentuez la pression. Jouez avec l’ongle de votre majeur ou du médium pour les titiller, les frôler, les agacer…

Et, mesdemoiselles, faites de même avec les garçons, en caressant leur poitrine du plat de la main à l’endroit supposé des tétons, jusqu’à sentir qu’ils se rigidifient un peu.

Le pelotage des seins s’accompagne évidemment de baisers fougueux, il en est le complément naturel.

OUI MAIS…

Il n’y a rien de plus facile à louper, rien qui puisse devenir aussi rapidement désagréable que cela. La caresse des seins demande doigté, légèreté, douceur, même lorsqu’elle se déroule sous la protection d’une couche de vêtements. Les petits seins n’aiment pas qu’on les écrase ou qu’on les torture, les gros n’ont pas forcément envie d’être soupesés comme des melons à la foire de Cavaillon. Doucement…

CHEMISIER

La caresse des seins d’une jeune femme ne portant plus qu’un chemisier commence doucement à ressembler à un début de déshabillage, il faut résister à la tentation de déboutonner quelques boutons du haut pour dénuder la poitrine. Il sera bien temps de faire cela tout à l’heure. Pour l’instant on se contentera de caresser le sein en glissant sur la coque de dentelle qui le protège encore.

Clara, 22 ans

« Pendant toute mon adolescence, j’ai laissé les garçons me caresser les seins, sans jamais me déshabiller et leur montrer. Je n’étais pas certaine de leur beauté. C’était une limite que je m’étais fixée, ils m’embrassaient, me caressaient, ils avaient le droit de glisser la main sous mon sweater pour les caresser sans que j’enlève mon soutif, mais pas plus.

J’ai connu d’intenses moments de plaisir comme ça. Et aujourd’hui encore je me masturbe en repensant à ces moments-là. Je me caresse les seins, tout habillée, en glissant la main dans mon jean ouvert. Je me fais ce que je leur interdisais et je jouis à coup sûr… »

Contacts rapprochés

Vous caressez ses fesses, son sexe, et tout cela en restant l’un et l’autre habillés. Ce pelotage est toujours aussi frustrant, et pourtant rappelez-vous des quelques premiers orgasmes que vous avez connus dans des circonstances identiques.

« TU BANDES CHÉRI ? »

Cette phrase résonne encore à vos oreilles, est-ce vous qui l’avez prononcée ou l’une de vos petites amies ? Il est des moments où les hommes ne peuvent plus feindre l’indifférence. Mais comment faire pour que cette caresse frustrante de leur sexe dressé, coincé dans un slip ou un caleçon, comprimé par un pantalon trop serré, soit tout de même satisfaisante et participe à la montée de leur excitation ?

Car rappelons-le, les préliminaires servent à ça, à nous amener tout chauds tout brûlants à la température de braise idéale pour faire l’amour… mais pas tout de suite.

Le sexe tendu de monsieur dans son caleçon ne restera pas discret bien longtemps. Vous allez mademoiselle, le sculpter du plat de la main, pour qu’il envahisse tout l’espace. Lorsqu’il sera d’une rigidité de fer, les caresses se feront plus précises, vous pouvez le prendre en main véritablement à travers le tissu, presque comme si vous l’aviez nu dans la paume. Accentuez la pression au niveau de la base du gland, pratiquez des frottements appuyés à hauteur du frein… prenez ses testicules bien formés en main. Le tissu du jean et de ses sous-vêtements participe à vos caresses.

À vous de décider comment elles vont s’achever, car il serait bien facile de faire jouir votre ami sans qu’il se déshabille, il suffirait d’accentuer le rythme de vos pressions à l’emplacement supposé du gland, de littéralement le branler en vous saisissant de la forme dessinée par le tissu un peu au-dessous de l’emplacement du frein… Tout en continuant à l’embrasser, à lui offrir vos seins à caresser. Mais attention, on ne triche pas, pas question encore d’ouvrir les braguettes et de faire jaillir la bête.

Nicolas, 35 ans

« Ma première éjaculation provoquée par une fille est allée se perdre dans mon caleçon… Je devais avoir quinze ans, quand je suis “sorti” avec une fille de ma classe qui passait pour assez coincée. On était dans une boum et on est sortis au grand air pour se bécoter sur un banc. Et ce soir-là les caresses sont allées plus loin que d’ordinaire avec les filles. La “coincée”, sans doute par insouciance, a posé sa main sur ma braguette tendue par une érection incontrôlable et a caressé deux ou trois fois la forme cylindrique qui déformait mon pantalon… et j’ai giclé presque instantanément.

J’étais stupéfait et mort de honte, heureusement tout se passait quasiment dans le noir. J’ai détourné son attention en voulant caresser ses seins, ce qu’elle a évidement refusé… »

TU MOUILLES MA BELLE ?

Caresser le sexe des filles sans les déshabiller, vous avez essayé bien souvent lorsque vous étiez plus jeune, avec une petite idée derrière la tête : que votre dextérité la pousse à vous engager à continuer le jeu, toute nue dans votre grand lit. Le pantalon n’est pas votre meilleur ami, même si une pression sur la couture qui relie les deux jambes du vêtement à hauteur de l’entrecuisse peut se propager jusqu’au sexe de la personne qui le porte. Il faut appuyer en douceur, ça risque de mal se terminer.

Mais la caresse ne doit pas se limiter à l’entrejambe, les caresses sur les cuisses, les fesses, viendront participer à l’ambiance. Il serait bien tentant de faire descendre la braguette, d'essayer de se glisser entre la peau du ventre et le tissu de la culotte. L’impossibilité même d’accéder au pubis participe à l’atmosphère de délicieuse frustration.

SOUS LA JUPE DES FILLES

C’est le rêve du caresseur de filles, mademoiselle ne porte qu’une jupe et son collant est si fin que ce n’est même pas un obstacle. Vous n’avez toujours qu’une envie, prendre une femme dans vos bras, poser la main sur sa cuisse, remonter vers sa jupe, vous glisser sous le tissu. Vous saurez faire ça. C’est la suite qui va demander un peu de délicatesse.

De deux doigts bien à plat, caressez le sillon, les grandes lèvres, l’entrée de la vulve, à l’aveugle, mais sachez que le tissu achève votre travail. Sous la pression, la soie ou le coton vont s’insinuer dans le sillon du sexe, en vous interdisant l’entrée, mais en faisant bien pire…

Lorsque l’humidité du tissu ne laisse plus aucun doute sur l’état d’excitation de votre amie, accentuez votre pression sur le sillon du sexe, enfoncez-y votre majeur en poussant le tissu à l’intérieur…

Puis revenez vers le clitoris, dont vous sentez maintenant la protubérance sous le tissu.

ET LES FESSES, TU LES AIMES MES FESSES ?

On ne les oublie pas, on les caresse, celles des filles évidemment, mais également celles des garçons.

Jeux et positions

Le pelotage – les caresses « tout habillé » – se déroule le plus souvent dans le salon, sur le canapé où vous étiez installés pour « prendre l’apéritif », vous savez, ce « dernier verre » qui avait servi de prétexte pour que vous vous retrouviez seuls dans une pièce aux lumières tamisées.

Avez-vous prémédité la situation ?

Si c’est le cas, il est évident que mademoiselle sera habillée de telle façon que son corps sera en quasi open bar, décolleté pour qu’on puisse lui caresser les seins, jupe courte pour qu’on accède sans trop d’effort à sa culotte et à ses fesses. Quant à monsieur, ne pouvant pas recevoir sa nouvelle amie en short, il devra se contenter de porter un pantalon assez large et au tissu assez fin pour permettre de donner un peu d’ampleur aux caresses.

ON S’INSTALLERA BIEN CONFORTABLEMENT…

La position la plus simple serait d’être côte à côte, les mains suffisamment libres pour avoir accès à tout ce qu’il faudra caresser. Mais pourquoi faire simple ? Ce qui suit concerne des partenaires déjà très intimes, où sur le point de l’être absolument.

Le « jeu de la levrette » : mademoiselle se met à genoux sur le canapé, les avant-bras posés sur un des accoudoirs, elle offre ses fesses aux caresses. Monsieur, derrière elle, a librement accès à son joli cul tendu, il peut soulever la jupe, caresser des rondeurs sous le tissu de la culotte, et glisser deux doigts sur le sillon des fesses, presser l’anus et les grandes lèvres sous la soie… Mademoiselle bien alanguie sur l’accoudoir pourra se caresser les seins si l’envie lui en prend, ou attendre que monsieur tende le bras pour s’en charger.

Le « jeu de la tribade » : c’est une position très appréciée des lesbiennes qui se font jouir l’une l’autre par un contact prolongé. Les deux partenaires, jambes ouvertes, frottent leur sexe l’un contre l’autre. Mademoiselle caresse l’érection naissante de son ami avec sa culotte, monsieur lui rend la pareille avec la bosse de son jean. Le tissu des vêtements, rêche ou doux, participe à la fête.

Le « jeu du 69 frileux » : monsieur et mademoiselle en position de 69 se caressent mutuellement au travers de leurs vêtements, madame frotte son buste – habillé – contre l’emplacement du sexe de son ami, tandis que monsieur joue des mains et du visage contre le sillon du sexe de mademoiselle, encore protégée par un pantalon ou une culotte…

Le « jeu de la cavalière » : madame tout habillée s’assoit sur le sexe également habillé de monsieur et se frotte sur lui, tandis que monsieur lui caresse les seins sur son pull.

Ce ne sont que quelques possibilités parmi d’autres. L’important est de transformer cet épisode en petite fête sensuelle.

Ça chatouille

Le sexologue Havelock Ellis dans ses Études de psychologie sexuelle note : « Nous avons déjà dit que le toucher est le moins intellectuel des sens. Il y a pourtant une certaine forme de sensation tactile, c’est-à-dire la sensibilité au chatouillement, qui possède une nature tellement spéciale et particulière qu’on l’a mise parfois dans une classe à part de toutes les autres sensations tactiles. »

Eh oui, la chatouille fait partie des manières sensuelles d’entrer en contact. Havelock Ellis poursuit : « Le chatouillement ordinaire n’est pas sexuel, mais cela provient des circonstances, du cas et des endroits auxquels le chatouillement est appliqué. Toutefois, lorsque le chatouillement est appliqué à la sphère sexuelle, il y a une tendance à l’orgasme plutôt qu’au rire… »

Il faut profiter de ce que l’on est encore habillé pour se chatouiller, comme un jeu poussant au déshabillage, après ce serait simplement ridicule.

Trousse-moi !

Si ce guide n’était pas exclusivement consacré aux préliminaires, nous vous conseillerions de pousser les choses jusqu’au bout et de faire l’amour en restant habillés, ou presque.

La jupe qu’on relève, la culotte qu’on baisse, le sexe turgescent que l’on sort de sa braguette, ça vous rappellera le jeune temps de vos amours rapides et clandestines, les retours de boîte à l’aube, où les étreintes furtives dans les couloirs silencieux de la cité universitaire.

Il est temps de se trousser vraiment. Les caresses superficielles sur les vêtements annoncent la suite.

Se trousser, ce n’est pas encore se déshabiller, mais continuer à se caresser, en commençant doucement à se glisser dans les échancrures des vêtements, la braguette d’un pantalon, la jupe qu’on relève, la culotte qu’on baisse, les chemiser qu’on déboutonne…

La nature est bien faite, les trois zones érogènes les plus délicieuses sont également les plus facilement accessibles lorsqu’on ne peut encore que se glisser dans des échancrures de décolletés, de braguettes ou de petites culottes. Les tétons, le gland du pénis ou le clitoris, de belles choses turgescentes et rougeoyantes, prêtes à durcir puis à fondre sous les caresses, peuvent être caressées en tendant la main, de deux doigts inquisiteurs s’insinuant sous le tissu.

Il suffit de s’habiller pour la circonstance.

5. déshabille-moi !

STRIP-TEASE

Est-ce que se déshabiller peut être considéré comme une forme de préliminaire ?

Si l’on s’en tient à l’objectif final des préliminaires, faire monter la tension érotique, participer aux préludes au plaisir, la réponse est évidemment oui.

« Le Nu, affirme le critique d’art Kenneth Clark auteur d’un livre définitif sur la nudité dans l’art, est une forme d’art inventée par les Grecs au ve siècle avant J.-C. […] le nu n’est pas un sujet, mais une forme d’art. » Il précise, ce qui nous va droit au cœur : « Aucun nu, aussi abstrait soit-il, ne devrait manquer d’éveiller un soupçon d’émoi érotique, fût-il imperceptible, sans quoi l’art est trahi et devient immoral. »

Être nu est « source d’émois », aussi bien pour la personne qui se dénude que – surtout – pour la personne qui découvre la nudité de son partenaire.

Il y a mille manières de se déshabiller ou de dénuder son partenaire, ou plus exactement il y en a au moins trois :

Le strip-tease langoureux de l’un, de l’autre ou des deux.

Le déshabillage progressif et mutuel, au rythme des incursions de plus en plus poussées vers les parties plus intimes du corps.

Le déshabillage complet et rapide lorsqu’on décide d’un commun accord qu’il est temps d’être nus…

Pas tout de suite,
pas trop vite…

Le déshabillage progressif des amants qui ont du temps devant eux est une chorégraphie mêlant figures libres et figures imposées.

Le téton et le mamelon, rois de la fête !

La nudité commence lorsque le sein apparaît : si vous n’en êtes pas convaincus, allez donc voir ce qui se passe sur les « réseaux sociaux », comme on dit pour désigner ce nouvel univers de censure et de conformisme. Une fille peut quasiment y être intégralement nue, à condition qu’on ne voie pas réellement son téton. C’est également le cas dans les images volées de tabloïds anglais, qui exhibent des photos prises par des paparazzis en recouvrant les tétons des filles jamais intégralement nues. L’objet qui recouvre leur téton étant en soi un message sur la nature de leur nudité : des fanfreluches à pompons pour un spectacle burlesque à l’ancienne, une croix de ruban adhésif noir pour un simulacre BDSM ou les simples bras croisés pour signifier une quasi-innocence retrouvée à la fin du déshabillage… Le pire étant le bandeau noir rajouté sur Photoshop qui signifie à l’évidence que la fille dépoitraillée exagère de profiter ainsi librement de vacances au soleil pendant que les lecteurs du journal minable bossent à Manchester.

Le haut de la poitrine, le torse de l’homme et le dessus des seins seront quasiment toujours dénudés en premier, ce qui justifie absolument le port d’une chemise ou d’un chemisier. Le déboutonnage mutuel est lent, agaçant, excitant…

Vous êtes encore assis côte à côte sur le canapé, mademoiselle s’étend à demi tandis que monsieur se penche sur ses seins, les embrasse jusqu’à la limite du soutien-gorge. Le chemisier largement ouvert, ou le caraco relevé, lui permet d’en faire glisser les brides pour dénuder un mamelon, il peut alors lécher doucement l’aréole, saisir le téton entre ses lèvres.

L’apparition de vos seins, mademoiselle, en particulier si cette nuit d’amour est votre première nuit, sera le premier grand événement de la soirée, une manière de taper les trois coups de la pièce qui commence, un lever de rideau. Il faudra en retarder l’instant le plus longtemps possible. Le mettre en scène. Le rendre inoubliable…

Les préliminaires changeront de genre à ce moment précis, signifiant la fin du « flirt poussé » quasiment adolescent et le début des choses sérieuses. Mais pour en profiter davantage, rappelez-vous du temps où montrer vos seins était le summum de ce que vous condescendiez à offrir aux garçons : ce simple souvenir suffira à vous émouvoir.

Sonia 28 ans

« Le déshabillage est pour moi l’un des meilleurs moments de l’amour. Je suis un peu volage, adepte des sites de rencontres, disons pour faire court qu’il m’arrive souvent de changer de partenaire, et chaque fois l’excitation est la même, celle de découvrir un nouvel homme nu, un spectacle dont je ne me lasse jamais, et celle plus brûlante encore de me montrer nue devant un nouveau spectateur. Je ne suis pas mieux faite que la plupart des femmes, mais montrer mes seins, petits et fermes à un nouvel homme dont je sais qu’il va avoir envie de s’en saisir, de les manger, me met en fusion. »

LA DANSE DES SEINS

Si vous avez choisi de faire un strip-tease, il faut assumer ce choix jusqu’au bout.

Soignez par exemple la disparition de votre soutien-gorge. Les strip-teaseuses conseillent généralement de commencer en se présentant de dos. Voilà ! Vous faites alors glisser les bretelles de l’objet, puis vous ouvrez la fermeture. Clic ! Profitez que vous êtes alors dos à votre partenaire pour vous cambrer et lui présenter un joli fessier ondulant… Ne laissez pas tomber le soutif immédiatement, conservez-le entre vos bras croisés sur la poitrine ou en retenant chacun de vos seins dans une main. Et faites-les un peu danser ! Selon la strip-teaseuse Lola B. : « Cet intermède sera sans aucun doute un supplice de tantale pour votre partenaire avant la dernière ligne droite… »

Vous les lui présentez alors, vos deux petits seins douillets, comme deux fruits posés dans la paume de vos mains. Petite coquine, vous savez bien que ce sera un moyen discret d’en faire oublier la taille, trop menu ou excessive, de les faire tenir bien droit si d’aventure ils s’affaissent un peu. Et de focaliser totalement l’attention sur eux.

LA FEMME NUE

Comme pour la disparition du soutien-gorge, celle de votre culotte sera précédée d’une exhibition de votre postérieur vêtu, pour que chacun puisse jouir par avance de la différence. Il est dans l’ordre des choses de dénuder ses fesses en les tendant vers le spectateur, au prétexte qu’il faut un peu se pencher pour ôter un petit slip. En vous penchant encore davantage vous donnerez ainsi un premier aperçu de la délicieuse mousse de poils follets qui enchâsse votre sexe… Il faudra alors se retourner et le présenter au public. Sera-t-il encore dissimulé par une main mutine, mimant un début de masturbation sous prétexte de pudeur, apparaîtra-t-il rasé ou dans sa vêture naturelle ? Sera-t-il encore dissimulé par un dernier vêtement minuscule ou orné d’un bijou ? Ce sera votre secret, plus pour longtemps.

Si vous avez l’initiative, Monsieur, lorsque votre amie ne portera plus qu’une culotte, forcément petite et sexy, vous devrez résister à la tentation de la faire glisser immédiatement pour dégager ses fesses et son sexe. C’est un événement final qui pourra être différé encore le temps de deux ou trois chapitres de ce livre consacré aux préliminaires.

Marie-Anne (34 ans)

« Me déshabiller est une forme de préliminaire qui me donne presque autant de plaisir qu’une masturbation ou qu’un cunni… J’aime ce moment où je sens que chacun de mes gestes, chaque nouvelle parcelle de peau révélée fait monter la tension chez mon mec de la nuit – et même si on est ensemble depuis des semaines. Je soigne évidemment l’apparition de mes seins, j’en suis assez fière, ils sont volumineux, tiennent de la place, quand je les libère ils ont l’air de vous sauter au visage… Je les caresse en me déshabillant, comme je me caresse franchement la chatte avant d’enlever ma culotte. Il est rare que je ne sois pas déjà au bord de l’orgasme quand je suis enfin intégralement nue. »

EXHIBITION

Une femme nue doit être regardée, sans vergogne, sans pudeur : à quoi bon être dénudée si c’est pour dissimuler son sexe aux regards ? Montrez-le ! et vous, messieurs, regardez-le, vous aller jouer avec lui, longuement, dans les minutes et les heures qui viennent…

Pubis épilé ou bien fourni, le regard sera différent. Si vous êtes épilée intégralement, mademoiselle, vous risquez bien de dépasser les limites de l’impudeur, en découvrant la fente de votre vulve dès les premiers regards. Mais il faudra l’assumer, et plus encore montrer largement ce que vous avez renoncé à cacher. De même qu’un garçon ne doit jamais rien faire pour dissimuler son érection, vous aurez à cœur de vous exhiber. Votre nudité doit être complète, trouvez donc une position qui vous permettra en toute impudeur d’ouvrir vos cuisses et glissez un doigt le long de la fente pour l’entrouvrir.

Ce n’est pas encore une masturbation, et vous laissez votre clitoris bien tranquille, mais vous ouvrez les grandes lèvres pour le montrer, et montrez l’intérieur de votre vulve, déjà luisante de cyprine.

Et là, enfin, vous êtes nue.

Se montrer nue… et toujours à son avantage

Une fois de plus, plongeons-nous dans la lecture de l’Art d’aimer d’Ovide.

« Que chaque femme apprenne donc à se connaître, et se présente aux amoureux combats dans l’attitude la plus favorable. La même posture ne convient pas à toutes. Que celle qui brille par les attraits du visage, s’étende sur le dos ; que celle qui s’enorgueillit de sa croupe élégante, en offre à nos yeux toutes les richesses. Mélanion portait sur ses épaules les jambes d’Atalante : si les vôtres ont la même beauté, placez-les de la même manière. Si vous êtes de petite taille, que votre amant fasse l’office de coursier : jamais Andromaque à la haute stature ne prit cette position avec Hector. Celle qui est remarquable par sa longue taille doit appuyer ses genoux sur le lit, la tête légèrement inclinée. Si vos cuisses ont tout le charme de la jeunesse, si votre gorge est sans défaut, que votre amant, debout, vous voie obliquement étendue devant lui. »

Tout est dit.

Déshabillez-le !

Les garçons sont timides, ils n’osent pas se livrer à des strip-teases torrides, et lorsqu’on assiste aux spectacles des Chippendales, lorsqu’on revoit le film Full Monty ou lorsqu’on visionne les prestations des « playmecs » des émissions de Christophe Dechavanne dans les années 80, on a du mal à leur donner tort. Il faut vraiment être gaulé comme un rugbyman de calendrier pour ne pas avoir l’air ridicule à se dandiner sur une chorégraphie de cabaret pour enlever sa chemise et son caleçon.

Les hommes choisissent donc le plus souvent de se déshabiller à la cool, comme si tout cela était naturel, et plus agréablement encore, de se faire déshabiller. Il faut dire que vous, mademoiselle, vous savez déboutonner une chemise, vous n’oubliez pas de déboutonner les poignets avant de tenter de l’enlever, vous savez embrasser une poitrine dénudée, vous aller comprendre très facilement comment on ouvre une braguette ou baisser un pantalon avant d’accéder à un caleçon ou à un slip, et vous saurez réagir face à ce que vous allez y trouver…

LES CHAUSSETTES…

C’est la partie la moins sexy d’un costume masculin ou féminin d’ailleurs ! Enlevez-les et jetez-les le plus loin possible avant de songer à vous débarrasser de votre pantalon ou de votre jupe – si vous avez choisi le look jeune fille sage. Les scénarios érotiques impliquant le port de chaussettes de laine sont très rares, ou alors dans l’univers du kitsch, genre « on aurait dit qu’on serait des alpinistes perdus dans un refuge… » Et encore. Mieux vaut donc s’en débarrasser le plus vite possible, elles encombrent, elles dénaturent le galbe de vos mollets.

Alex (28 ans)

« Mes essais de strip-tease à la Chippendale ont toujours été des fiascos grandioses, plus ridicules et rigolos que sexy et torrides, j’y ai donc vite renoncé pour choisir la méthode douce, le déshabillage progressif, sur le canapé, mais en choisissant l’ordre des vêtements à enlever, les chaussettes d’abord, on les jette, puis la chemise, en me faisant mamourer pendant que je l’ouvre, c’est toujours les filles qui me l’enlèvent vraiment. Le pantalon, je le jette aussi, sauf si ma copine a déjà commencé à me branler ou à me sucer. Reste le slip ou le caleçon, là je fais durer un peu le plaisir, surtout si je suis déjà en grande forme… J’adore les dernières caresses sur mon sexe bien bandant dans mon caleçon, avant qu’il ne se montre au grand jour. »

L’HOMME NU

Mademoiselle, un pantalon distendu par une érection de belle taille doit être ouvert au plus vite. La ceinture, la braguette, tout cela sera fait avec lenteur, en regardant votre victime bien droit dans les yeux. Sa braguette ouverte, jouez d’abord avec son sexe en le caressant à travers le tissu de son sous-vêtement – c’est à ce moment précis, monsieur, que vous serez content de ne pas avoir mis votre vieux caleçon Mickey.

Vous bandez sans doute, et si vous ne bandez pas encore, vous n’allez pas tarder à y parvenir. La nudité d’un garçon doit être spectaculaire, son sexe dressé est présenté au peuple comme une offrande. Monsieur, prenez-le bien en main en l’enserrant quelques centimètres sous le frein et tirez-en la peau vers l’arrière, pour dégager complètement le gland nu et en début de turgescence. Même sur un sexe encore flaccide, ce mouvement permettra de lui donner de la vigueur et belle allure.

C’est un peu m’as-tu-vu avec mon bel engin, mais c’est le but ! C’est l’aboutissement de votre déshabillage.

La nudité préliminaire

C’est le strip-tease ou le déshabillage qui constituent des préliminaires, car il est quasiment impossible de se déshabiller sans se frôler ou se toucher un peu, les seins, le sexe, ses seins, son sexe, des caresses furtives ou plus appuyées, lorsqu’on ouvre un chemisier, lorsqu’on dégrafe un soutien-gorge, lorsqu’on retire une culotte…

Mais surtout, en se dénudant, les deux amants viennent satisfaire aux désirs de l’un de nos sens les plus utilisés dans le cadre d’une activité érotique. La vue.

La vue d’un corps nu est toujours un événement érotique et sensuel, aux murs des musées, au cinéma, sur une plage naturiste, et plus encore dans votre chambre.

C’est donc bel et bien une forme de préliminaire, qui doit être appréciée pour ce qu’elle est, la présentation au grand jour de tout ce avec quoi on aura bientôt l’autorisation de jouer.

Il faut se montrer, mais aussi regarder, se repaître du spectacle du corps nu de l’autre. Avant d’y mettre la main – ou la bouche –, commencez par vous découvrir, sans vergogne et à vous montrer sans impudeur. Et pourquoi pas devant un miroir où vous vous regarderez nus l’un et l’autre, l’un à côté de l’autre ? Il ne s’agit pas de focaliser l’attention de son partenaire sur ses qualités et encore moins ses défauts, mais d’attirer son attention sur tout ce qu’il va avoir le droit de toucher et d’embrasser dans très peu de temps.

Les surprises

Lorsqu’on découvre son partenaire nu pour la première fois, on a parfois des surprises. Attention à ne pas casser l’ambiance en gaffant…

Elle porte un piercing génital

On ne dit pas : « Ben dis donc, tu as une belle quincaillerie, tu dois sonner dans les aéroports… »

Non, on profite de l’occasion, sans doute nouvelle, pour jouer avec ces jouets inattendus. En particulier si votre amie porte un Hood, un piercing sur le capuchon du clitoris. Selon les tatoueurs perceurs : « C’est un piercing extrêmement sensible et le frottement de la barre ou du navel (une barre aussi, mais courbée) contre le clitoris donne d’impressionnantes sensations de plaisir selon les amatrices. » Dites-vous bien que ça lui a fait mal, mais qu’elle en espère du plaisir, elle doit donc être particulièrement sensible à l’usage que vous allez faire de son bijou. Jouez donc avec la pièce de métal lors d’un cunni qui aura forcément un goût particulier.

Idem si elle porte des piercings des tétons.

Il est tatoué de partout

On ne dit pas : « Oh, mon pauvre, et si tu voulais t’en débarrasser un jour tu ferais quoi ? »

Non, on profite de l’occasion de faire l’amour avec un personnage au corps véritablement hors norme. Et les tatoos peuvent devenir l’objet de jeux érotiques, vous pouvez en suivre le dessin du bout des lèvres, sans oublier les fantasmes qui mettent en scène des bad-boys tatoués : vous en avez un dans votre lit, donnez-vous à fond !

Il a un tout petit pénis

On ne dit pas : « Et c’est avec cet asticot que tu as l’intention de me faire jouir ? » qui aura plutôt tendance à aggraver les conséquences de cette infirmité.

Car comme disent de doctes sexologues : « Un petit pénis n’est en rien un obstacle à une sexualité épanouie, si l’homme, bien dans sa peau, l’assume sans complexe ni inhibition. » Encore faut-il trouver la position adaptée à la situation. La taille n’est pas tout, il y a aussi la rigidité ! En faisant l’amour dans la position d’Andromaque, vous pourrez profiter et jouir du moindre petit centimètre de sexe fou se glissant en vous. En revanche, évitez les positions où l’angle de pénétration fait perdre quelques centimètres, comme le missionnaire.

Elle n’a quasiment pas de poitrine

On ne dit pas : « Tu n’as pas été gâtée par la nature ! »

Non, on profite de cette occasion unique pour découvrir que les petits seins sont aussi sensibles que les gros : vous allez découvrir la joie de voir jouir une femme simplement parce qu’on sait jouer avec ses tétons. Et puis vous avez certainement un fantasme lié à l’androgynie de votre partenaire. Cette absence de poitrine et peut-être les cheveux courts, tout est en place… Dites-vous bien aussi que votre nouvelle amante doit parfaitement assumer sa petite caractéristique physique, sinon elle ne serait pas toute nue dans votre lit, mais en train de se morfondre devant les Feux de l’amour. Attendez-vous à d’étonnantes surprises.

Ce n’était pas de vrais seins

On ne dit pas : « Et ça t’a coûté combien cette affaire ? »

Non, cette femme a fait des sacrifices pour être plus belle et sexy, il faut récompenser ses seins en étant à la hauteur de ses attentes. Mais appréciera-t-elle vos efforts ? Servane Vergy l’a dit : « Vous vous êtes sans doute posé la question ! Les demoiselles qui ont eu recours à la chirurgie esthétique pour augmenter (petit veinard !) ou réduire leurs nénés sont, dans la plupart des cas, toujours aussi sensibles au niveau de l’aréole et du mamelon. En effet, l’un des objectifs des chirurgiens esthétiques est de recréer la même sensibilité qu’auparavant afin que la dame aime toujours autant offrir ses jolies doudounes à la bouche et à la queue du mâle… »

Il a véritablement un très gros sexe, long ou large

On ne dit pas : « Mais tu vas me déchirer le cul ! » où alors en prenant une mine gourmande.

Non, on profite de la situation pour vivre une expérience nouvelle. Le Kâma-Sûtra dans sa grande sagesse a désigné votre « problème » comme étant l’union du sexe de la gazelle avec celui de l’éléphant… Ce sera difficile, il faudra que vous soyez très détendue, très humide. Sachez qu’il a l’habitude de ce genre de situation, à moins qu’il ne soit vierge ! N’hésitez pas à avoir recours à des lubrifiants, jouez surtout la situation à fond, si j’ose dire. Vous êtes en train de réaliser un fantasme, la grosse bite, ça mérite un petit effort qui sera certainement récompensé, et vous fera des choses à raconter à vos copines devant la machine à café.

Toutes ces situations nouvelles doivent être surtout prises pour ce qu’elles sont, des manières de faire monter encore un peu la tension. Vous voilà nus, déjà très excités, et pourtant les préliminaires ne font que commencer…

Les mots doux, ce qu’on se dit…

Chaque épisode d’un déshabillage appelle le commentaire, « montre-moi… », « tu veux les voir… », « regarde-les bien… » Le strip-tease est propice au bavardage amoureux.

Et lorsqu’on est nus, il n’est pas interdit de commenter ce que l’on voit ou ce que l’on montre, à la manière de Bardot dans Le Mépris : « Et mes fesses, tu les aimes mes fesses ? »

6. caresse-moi !

LES CORPS NUS INSPIRENT LES CARESSES

Le toucher est l’un des sens de l’amour, nous en avons déjà découvert le fonctionnement, c’était intéressant, mais moins que ce qui va suivre. Dans un instant, vous jouerez avec ses seins, son sexe humide et doux, ou dur et turgescent, selon que vous caressez une fille ou un garçon, mais ce serait oublier un peu vite que le corps recèle bien d’autres trésors à ne pas négliger.

Pour faire durer le plaisir et faire encore monter un peu la tension et la température, commencez donc par vous intéresser à tout ce qui entoure vos cibles favorites.

Monsieur, ne vous focalisez pas sur ses seins ou son sexe : son ventre, son nombril attendent eux aussi vos caresses.

De même, vos mains vont courir sur ses jambes, ses genoux, l’intérieur de ses cuisses, en vous approchant toujours davantage du but de vos prochains assauts.

La totalité du corps humain est composé de « zones érogènes », mais chacun des deux sexes a ses préférences, comme des enquêtes, évidemment sérieuses, l’affirment.

Le Top 10 des femmes : le clitoris (9,1/10), le vagin (8,4), la bouche et les lèvres (7,9), le haut de la nuque (7,5), les seins (7,3) et les mamelons (7,3), l’intérieur des cuisses (6,7), la nuque (6,2), les oreilles (5), le bas du dos (4,7).

Vous voyez qu’il ne faut rien négliger.

Le Top 10 des hommes : le pénis (9/10), la bouche et les lèvres (7), les testicules (6,5), l’intérieur des cuisses (5,8), le haut de la nuque (5,6), les mamelons (4,8), le périnée (4,8), la nuque (4,5) et les oreilles (4,3).

Ce tableau vous ouvre des horizons, il ne faut rien négliger, et vous avez encore tout le temps pour vous précipiter vers ce que vous rêvez de toucher et de caresser.

LA NUQUE

C’est, nous l’avons vu, l’une des zones érogènes les plus convoitées chez les femmes japonaises, qui l’exhibent ou la dissimulent comme une Européenne le ferait de sa poitrine ou de ses jambes. Embrasser et caresser la nuque de votre partenaire féminine, messieurs, sera l’une des manières quasiment certaines de faire naître des frissons lui courant sur tout le corps, surtout si vous vous plaquez contre elle et qu’elle sent une belle érection contre ses reins.

Votre bouche et vos doigts caressant son cou, puis pratiquant un massage doux, le pouce appuyant sur l’arrête des vertèbres tandis que les autres doigts effleurent la base des oreilles devraient susciter quelques réactions : attendez-vous à ce que son corps se tende un peu plus vers vous…

Profitez de la situation pour embrasser et mordiller les lobes de ses oreilles délicieuses, et ne vous laissez pas rebuter si elle se trémousse en affirmant que « cela la chatouille ».

LE VENTRE

Il est lui aussi bien négligé, il faut dire qu’il est trop bien entouré. Les garçons oublient de s’y arrêter pour se précipiter vers les seins ou le bas-ventre de leurs amies. Alors qu’il faudrait justement s’y attarder. Des caresses légères, pratiquées en longs mouvements circulaires auront de multiples avantages, le moindre n’étant pas de participer à la détente de tout son corps. Il en sera de même pour les garçons, même si – on les connaît – ils feront des efforts désespérés, en s’arc-boutant pour que la caresse ne s’éternise pas trop et s’approche plus vite du but et de leur sexe dressé.

Et ne négligeons pas le pourtour de leur nombril, dont filles et garçons apprécieront la caresse.

LES JAMBES

On ne doit jamais les oublier en commençant toujours les caresses par les pieds, leur plante, la cheville, qui mériterait qu’on s’y attarde longuement comme le font les masseurs thaïlandais : la caresse du pied est l’une des plus délicieuses pour détendre son partenaire.

Mais les jambes sont un monde complexe dont chaque partie mérite qu’on s’y arrête. Le genou, bien formé, qu’on enveloppera du creux de la main et les cuisses, ah ! les cuisses, dont les caresses en montant de plus en plus haut participeront autant à leur détente qu’à leur ouverture… Rappelez-vous quand un garçon glissait sa main sur vos genoux et que vous l’autorisiez à vous caresser, jusqu’à la lisière de la culotte comme c’était émouvant et un peu terrifiant aussi, vous aviez peur qu’il ne veuille « aller plus loin », où pire encore qu’il s’arrête, rebuté par l’humidité qui commençait à suinter doucement…

Ana, 22 ans

« Le mec qui zappe l’étape des caresses risque bien de ne plus revenir dans mon lit. J’aime qu’on s’attarde sur moi, qu’on me traite comme un territoire à découvrir et à conquérir. Et qu’on ne se jette pas immédiatement sur mes seins ou ma chatte. C’est un moment de détente et de tension à la fois. Je m’y abandonne complètement, parfois les yeux fermés, car la surprise – où “ça va tomber” cette fois ? – fait partie du plaisir. »

LES FESSES

Notre amie Servane Vergy est radicale : « Vous aimez son joli cul ? Cela tombe bien, elle raffole de vos mains sur ses globes ; ici encore, exercez des mouvements circulaires, de légers pincements de la pulpe des cinq doigts, voire de petites tapettes du plat de la main, soft d’abord, puis peut-être un peu plus appuyées si vous voyez qu’elle y prend goût, se cabre, se cambre… »

Les fesses se frôlent, se caressent, se pétrissent : à chaque situation son mouvement. L’une des manières les plus délicieuses de les pétrir sera de vous faire face et de vous embrasser à pleine bouche en vous caressant mutuellement le cul. Chaque caresse appuyée sur les fesses de l’autre l’obligeant à se plaquer contre vous et rapprochant vos ventres et vos sexes.

Mais il n’est pas interdit de vous caresser l’un après l’autre, le caressé ou la caressée étant allongé sur le dos. La caresse ressemble alors à un massage à deux mains, le caresseur s’agenouillant entre les jambes bien ouvertes de sa victime consentante. Et il ne faut pas hésiter alors à vous faire plus précis et à vous insinuer dans le sillon fessier, en le frôlant du bout du doigt. Comme nous le rappelle encore Servane : « Partez du coccyx, puis descendez jusqu’à son petit trou (inutile de lui introduire brusquement des doigts, ce n’est ni le moment, ni la manière, à moins que vous souhaitiez vous prendre une grosse tarte dans la face). L’orifice étroit est une zone extrêmement excitable, bardée de terminaisons nerveuses qui ne demandent qu’à être stimulées. N’oublions pas que pour beaucoup de femmes, la niche située entre les fesses reste associée à l’interdit… »

Les garçons ne devront pas être abandonnés à leur triste sort, leurs fesses méritent aussi la caresse, et bien rares sont ceux qui sont tout à fait bloqués à l’idée du petit doigt dans le cul… pardon, je voulais dire d’une caresse plus précise. L’anus masculin est tout aussi sensible et innervé, n’oublions pas quels plaisirs les garçons homosexuels en attendent.

Le massage prostatique et la sodomie ne sont pas encore au programme, ce livre ne traite que de préliminaires.

ET QUE FAIRE DES CULS PLATS ?

Mais la même chose, même si le contact de la chair rare est moins agréable à la main que l’opulence du bon cul que l’on pétrira avec l’ardeur du boulanger préparant sa pâte.

Les mots doux, ce que l’on se dit…

« Plus bas mon chéri… », « hum oui, caresse-moi encore ici… » Le vocabulaire des caresses est surtout directionnel, chacun dit à l’autre ce qu’il aimerait qu’on lui fasse, il faudrait éviter de prendre l’intonation suave et irritante d’une voix de GPS.

7. mange-moi les seins !

NICHONS, MAMELONS, TÉTONS…

Les seins et leurs tétons turgescents sont l’une des zones érogènes majeures des filles, on le sait de tous temps… Et des garçons. Il a fallu que les gays l’apprennent aux hétéros : le téton masculin est une zone érogène de première grandeur, qu’il faut traiter à l’égal du téton féminin, avec la même douceur, puis la même fermeté, et pour un résultat équivalent, le plaisir des seins qui se transmet jusqu’au tréfonds du sexe.

Des seins à qui se vouer

« J’aurais voulu pouvoir embrasser ses seins. Je n’osais pas le lui demander, pensant qu’elle saurait les offrir elle-même, comme ses lèvres », songeait le héros du Diable au corps de Raymond Radiguet.

Vous êtes torse nu, mademoiselle, vos seins envahissent l’espace, on ne voit plus qu’eux. Commence alors la ronde des baisers fous, vos seins, sa poitrine, votre dos et le sien, vos bras, vos épaules seront livrés aux caresses et aux baisers. Mais il reviendra toujours vers vos seins, qu’il dévorera comme un enfant affamé, et vous adorerez ça.

La sexologue Catherine Solano l’a bien dit : « La stimulation sur les seins, surtout au niveau des mamelons, est très excitante si elle est bien faite : pas trop douce, mais pas trop brutale non plus. Elle entraîne une importante réaction de la région sexuelle : une lubrification réflexe signe d’une forte excitation. Elle facilite aussi l’accès à l’orgasme. » Le Tao de l’art d’aimer, un ouvrage d’érotologie chinoise, précisait : « Chez quantité de femmes, la stimulation de ces deux tendres bourgeons de chair par le baiser, l’aspiration ou la caresse provoque une sensation de volupté au niveau de la vulve qui se traduit par une lubrification abondante du vagin… »

Isabelle, 31 ans

« Un jour, alors qu’il était en train de me pénétrer en missionnaire, il s’est mis à lécher mon téton droit puis à le mordiller de plus en plus fort, au rythme de ses coups de reins, jusqu’à le mordre. Là, j’ai senti mon corps prendre feu, comme une décharge électrique, qui a parcouru tous mes nerfs, jusqu’à mes doigts, mes pieds. Il fut très surpris, car j’ai littéralement éjaculé par le sein, une substance ferreuse, sanguine, bizarre. Et en même temps, j’ai eu mon premier véritable orgasme, qui a comprimé son sexe si fort qu’il a joui tout de suite, avec moi. Je tremblais de tout mon être, j’ai mis quinze minutes à m’en remettre, prise de palpitations. »

Caresses du bout des doigts, baisers sur le mamelon, pétrissage… les seins aiment quasiment tous les hommages qu’on leur rend. Mais attention, mon petit monsieur, à être à l’écoute des désirs de la jeune fille que vous caressez : elle saura d’un regard, de la voix ou du geste, vous dire d’aller plus lentement ou plus vite, d’insister ou d’abandonner.

Notre ami le téton

Alain Héril, psychanalyste et sexothérapeute à Doctissimo, le décrit avec minutie : « D’un point de vue anatomique, le téton est un organe érectile, comme le clitoris ou encore le sexe masculin… et c’est une zone érogène primaire chez les femmes. Vous vous demandez comment on y arrive ? Si la caresse manuelle peut exciter, il semblerait que la succion de seins soit votre meilleure alliée pour déclencher la jouissance. Celle-ci entraîne la production d’ocytocine, hormone de l’orgasme, et de prolactine, une hormone fabriquée au niveau du cerveau. De quoi vous propulser au pays du plaisir. Selon une étude menée par l’Université de Vienne, les petits seins sont plus sensibles que les gros. Et donc plus faciles à stimuler. Ce qui induit que les 85B peuvent espérer atteindre plus facilement l’orgasme mammaire que les gros bonnets. »

Attention donc, la poitrine est sensible et fragile, comme le rappelle encore la sexologue Catherine Solano : « Sachez que toutes les femmes ne sont pas sensibles à l’érotisme des caresses sur les seins, ce n’est pas une anomalie, encore moins une honte ! Demandez à votre petit ami de vous caresser doucement, pour ne pas déclencher de sensations de chatouilles. Petit à petit, votre corps apprendra ainsi à apprécier différemment les contacts… »

Comment s’y prendre

Erik Rémès, dans un ouvrage consacré au massage érotique, nous donne quelques idées de la manière de caresser vos seins. « Il faut passer les mains sur ses seins en dessinant des cercles autour des mamelons, mais sans toucher à ceux-ci. Le bout des seins doit normalement se durcir et les gémissements de la partenaire massée peuvent déjà apparaître. En passant le bout des doigts sur les mamelons et en prenant garde à – surtout – ne pas les lâcher, de doux gémissements de plaisir et une respiration plus rapide surviendront… »

La caresse doit être progressive et commencer par des attouchements légers sur l’ensemble de la poitrine, sans oublier le bas des seins, voire le « dessous » des seins s’ils tombent un peu et connaissent les débuts de la « ptose ».

Mais ce n’est qu’un début : il faut s’attarder sur l’aréole, cette surface colorée – du rose pâle au brun foncé –selon la nature de la peau de votre maîtresse, et le téton. Le mamelon est hypersensible, il faut le traiter avec délicatesse pour commencer, il est évidemment déconseillé de le pincer violemment au premier contact, mais il y aura bien un moment où c’est votre partenaire elle-même, au sommet de l’orgasme, qui exigera que vous le malmeniez… Mais durant cette période préliminaire, ce sont de caresses dont ont besoin ces bijoux sensibles. Vous comprendrez vite, chers amis les hommes, si vos caresses sont appréciées, car les tétons, comme toutes les merveilles du corps humain – le gland masculin ou le clitoris –, sont érectiles.

S’ils durcissent et s’assombrissent sous la caresse, c’est le signe évident que cette caresse est appréciée. La caresse des seins libère de l’ocytocine, l’hormone du plaisir, et bien des femmes affirment que le bout de leurs seins est en contact direct avec leur sexe… C’est une image évidemment, mais qui raconte bien ce qui se passe dans le corps en cas de caresses efficaces, l’excitation des seins ayant pour conséquence directe l’excitation du sexe.

10 MANIÈRES DE CARESSER UN SEIN, OU DEUX

1/ Du bout des doigts

Un doigt humide qui court sur le mamelon, c’est classique, c’est efficace… La caresse commence sur la peau satinée du sein, en parcourt les contours, se rapproche de l’aréole dont elle souligne le cercle parfait, puis frôle le téton, qui à cet instant devrait déjà se dresser…

2/ La branche de lilas

C’est une caresse oubliée, appréciée des libertines du siècle des Lumières : l’amant effleure le téton de son amie d’un battement de cils qui lui procurent les mêmes sensations que le contact avec une branche de lilas.

3/ Du plat de la main

La paume joue sur le téton dressé, l’excitant au plus haut point, mais sans jamais entrer en contact avec le sein lui-même. C’est agaçant !

4/ Les tétons pincés

Pris entre le pouce et l’index, le joli téton acceptera peut-être d’être pincé, un peu, pas trop fort… au début. La sensation pourra se prolonger avec l’usage de pinces propices à cet usage.

5/ Avec la langue

À elle seule elle lèche, elle agace, elle entoure le téton dressé d’une gangue humide…

6/ Des lèvres et des dents

Vos lèvres seront douces, enveloppantes, vos dents ne les remplaceront que lorsque le téton sera prêt à accepter leur douce morsure.

7/ Sous un tissu…

Ne négligez pas les caresses du sein encore couvert, le frottement fera partie du plaisir, comme la frustration de ne pas être nue et offerte aux caresses.

8/ Le massage des deux globes

Rien de tel que de s’installer assis derrière son amie, et de lui prendre ses deux seins – délicatement – à pleine main.

9/ Avec un glaçon

Caressez le téton avec un glaçon. La première surprise passée, votre amie saura vous en remercier…

10/ Un foulard

Le tissu doux viendra caresser le sein avec la même délicatesse que vos mains. L'étoffe n’effleurera le téton qu’après avoir fait un long parcours agaçant sur le reste du corps, de préférence sur le corps d’une jeune femme aux yeux bandés.

À L’ESPAGNOLE

Et pourquoi vous contenter de la caresser avec les mains ou de l’embrasser alors que vous pourriez la caresser avec votre sexe. Dans la Philosophie dans le boudoir, le marquis de Sade décrit la chose : « Je ne parlerai point de ces globes de chair : vous savez aussi bien que moi, Eugénie, que l’on les nomme indifféremment gorge, seins, tétons ; leur usage est d’une grande vertu dans le plaisir ; un amant les a sous les yeux en jouissant ; il les caresse, il les manie, quelques-uns en forment même le siège de la jouissance et, leur membre se nichant entre les deux monts de Vénus, que la femme serre et comprime sur ce membre, au bout de quelques mouvements, certains hommes parviennent à répandre là le baume délicieux de la vie… »

La branlette à l’espagnole, la cravate de notaire, Napoléon sur les remparts : cette pratique érotique consiste en une masturbation du sexe de l’homme entre les seins de sa compagne. Nous y reviendrons à l’heure des frottements.

ET LES HOMMES ?

Le téton masculin est aussi sensible que le téton féminin. Ce sont d’ailleurs les gays qui ont popularisé l’usage des pompes à tétons ou « nipple pump ». Il en existe ayant la forme de petites poires. Un appel d’air aspire le téton avec force jusqu’à le faire pointer. L’arsenal BDSM se compose également de pinces à seins qui enserrent le téton dans un objet en métal.

Une poitrine masculine se caresse comme les seins d’une femme, voilà l’une des rares découvertes érotiques des dernières décennies.

Les mots doux, ce que l’on se dit…

L’homme confronté à une belle poitrine ne tarira pas d’éloges. Les beaux seins, gros ou petits, bien ronds ou en poire, à l’aréole large ou discrète, tous méritent qu’on les admire. Il faut les adorer, les encenser, les célébrer. Une femme dont la poitrine est décrite avec ferveur, comparée aux merveilles du monde, sera toujours de bonne humeur. À son tour, elle donnera des ordres et des conseils : « Mange-les-moi ! »

8. branle-moi !

Se caresser mutuellement le pénis ou la vulve, est-ce que cela fait encore partie des préliminaires ou est-ce que c’est déjà faire l’amour ?

Les deux sans doute. « Branler » un garçon ou une fille, c’est une nouvelle étape dans la conquête de son intimité, et quand cela vous arrivait enfin durant les vertes années de l’adolescence, vous aviez bien l’impression d’avoir franchi une étape décisive.

Branler, c’est déjà un peu faire l’amour. Ce sera même tout à fait certain si monsieur éjacule ou si mademoiselle connaît un premier orgasme grâce aux caresses. Mais cela reste au rang des préliminaires si l’on considère que l’acte sexuel proprement dit ne commence qu’avec la pénétration.

Et puis zut, tout cela n’est que bavardage, l’important est que ce soit bien fait…

Les garçons

Rien de plus simple en apparence que de masturber un garçon, le mouvement du branle apparaît comme une évidence. On empoigne la bête à mi-hauteur, on tire vers le bas, on remonte vers le haut en recouvrant le gland, et on recommence jusqu’à ce qu’il exprime sa satisfaction en poussant quelques grognements de plaisir, ou mieux encore en éjaculant grassement sur les mains de sa bienfaitrice.

Sauf que cela ne marche pas comme ça. Mademoiselle, sachez-le, le sexe masculin est une machine fragile et sensible, qui ne supporte pas plus d’être secoué comme un shaker à l’heure des cocktails que votre délicat clitoris.

JOUER AVEC LUI

L’ensemble composé du pénis et des testicules constitue ce que vous appelez sans doute sa bite ou sa queue, voir son zgeg ou sa teub selon la nature de votre éducation. La bête en érection, rigide et rougeaude, ne donne pas l’impression d’être fragile ou sensible. Pourtant elle l’est, et de manière différente selon les différentes parties de son anatomie.

LES BOURSES

La base du sexe, les bourses contenant les testicules, est parfois négligée, alors que les sensations liées à la prise en main sont délicieuses. Les testicules que l’on sent sous la peau de leur enveloppe sont sensibles, il n’est pas question de les torturer et de les écraser – sinon dans le cadre d’un petit scénario BDSM. Mais on en parlera plus tard. Elles doivent être soupesées, enveloppées, dorlotées…

N’hésitez pas également à vous emparer du « paquet » de votre homme en enserrant la partie qui le rattache à la base de la hampe entre votre pouce et votre index et à exercer une tension vers le bas, comme si vous vouliez l’en détacher. Ce geste aura pour effet immédiat de tendre la hampe et le gland en tirant la peau de l’ensemble vers le bas. Plaisir presque garanti.

LA HAMPE

La partie cylindrique du sexe masculin est la moins sensible aux caresses, mais la plus importante car c’est en l’empoignant que vous allez mettre en branle les mouvements qui auront un effet délicieux sur les zones les plus érogènes du corps masculin, le gland et le pourtour du gland. En prenant la hampe bien en main, vous allez déjà avoir une action directe sur l’érection de votre ami. Votre main exerce alors une pression sur la structure interne du sexe, les corps caverneux gorgés de sang qui assure l’érection. Votre pression agira selon le même principe que les cockrings, en compressant ceux-ci. Des pressions douces et régulières pourraient avoir même des conséquences inattendues en augmentant la fermeté de l’érection de votre amant.

Mais il est temps d’entrer en action.

L’ÉTIREMENT

Écoutons attentivement Coralie Trinh Thi, auteur d’un guide définitif sur la fellation. En guise de préambule, elle vous conseille de dégager complètement le sexe érigé de votre amant et de vous en saisir. “L’étirement est surtout apprécié en caresse préliminaire, et fonctionne aussi sur un pénis au repos ou en semi-érection – il ne le restera pas longtemps. Placez votre main « à l’envers” pour enserrer la base de son pénis : paume vers lui, pouce en bas, à l’horizontale, vos doigts placés côté dessous de la hampe. Il voit donc votre pouce côté dessus de la hampe. Tirez dessus doucement – vers le bas si le pénis est au repos, à l’horizontale s’il est en semi-érection, vers le haut quand il bandera trop fort. »

Et comme elle aime faire plaisir aux hommes, elle ajoute : « Ne vous limitez pas à un mouvement vertical, ascendant/descendant : vous pouvez imprimer un léger mouvement tournant, jusqu’à une rotation en “demi-tour”. » Le gland qui doit maintenant devenir turgescent sera traité avec bienveillance, il va bientôt être à la fête.

LE GLAND

Le gland est le clitoris de l’homme à moins que le clitoris ne soit le gland de la femme… Dans les deux cas, ils viennent compléter l’organe des plaisirs de leur bonne bouille joufflue et rougeaude, avide de caresses et de considération.

Attention zone sensible, mesdemoiselles. On commencera à recouvrir doucement la base du gland avec la peau du prépuce puis à revenir en arrière avant de recommencer : c’est ce que l’on appelle « branler ». On découvre, on recouvre, on découvre encore, et ainsi de suite…

Rien de plus ennuyeux si tout cela est fait de manière mécanique.

Le secret : tirer vers le bas, le plus possible ! La source du plaisir masculin se situe principalement sur le pourtour du gland et sur le frein, cette petite portion de peau qui relie la base du gland à la peau du prépuce. Un étirement de celui-ci est plus délicieux que des dizaines de mouvements désordonnés.

Et n’oubliez pas en remontant d’exercer une pression de la main lorsque vous franchissez l’obstacle du pourtour du gland, zone érogène majeure de l’anatomie masculine.

10 MANIÈRES DE VARIER SES PLAISIRS

1/ Faites comme les hommes : arrêtez le geste un moment, puis reprenez. Ça évite que l’éjaculation soit trop rapide.

2/ Vous pouvez utiliser uniquement le pouce et l’index en bague : cette méthode requiert moins de lubrification car il y a moins de contact, et convient parfaitement aux sexes très sensibles !

3/ Placez vos mains tendues de chaque côté du sexe de votre chéri et bougez vos mains d’avant en arrière sur la hampe, exactement comme si vous frottiez un bâton pour allumer le feu, mais beaucoup plus lentement, et allez-y doucement au niveau du gland.

4/ Si votre chéri est très excité, commencez à le masturber sur toute la longueur du pénis (hampe et gland), puis quand il se rapproche de l’éjaculation, arrêtez un instant, et concentrez-vous sur l’astiquage de la hampe, en évitant le gland.

5/ Tenez le sexe de votre partenaire d’une main, et placez la paume de votre autre main lubrifiée en coupe sur le gland, comme s’il s’agissait du chapeau d’un champignon. Exercez des mouvements circulaires plus ou moins rapides. Cette caresse procure des sensations intenses.

6/ Placez votre main à l’envers sur le sexe en érection, c’est-à-dire l’index le long du pénis, dirigé vers les testicules, et les autres doigts autour du pénis, le petit doigt étant le plus proche du gland.

7/ Placez les deux mains autour du sexe, l’une près du gland, et l’autre à la base du pénis et remuez soit dans le même sens, soit dans le sens opposé.

8/ Caressez-le à travers un tissu ou une serviette de bain. Puis sortez son sexe et branlez-le en veillant à ce que les testicules soient bien maintenus dans le paquet de linge.

9/ Tenez la base du pénis d’une main. De l’autre, masturbez le gland de bas en haut, relâchez, puis recommencez sans exercer de mouvements de haut en bas. S’effectue avec votre main bien lubrifiée.

10/ Placez vos deux mains fermées autour du sexe en érection. Faites glisser la première vers le gland et ôtez-la, faites de même avec l’autre main, tandis que la première enserre à nouveau la base du pénis. Renouvelez l’opération ! Les deux mains doivent alterner leur position sur le pénis, et toujours exercer un mouvement vers le gland.

QUE FAIRE D’UN HOMME QU’ON BRANLE ?

Un homme qu’on branle est un homme heureux par nature, mais il le sera davantage si vous lui apportez quelques considérations durant l’acte.

Embrassez-le : un homme que l’on branle doit être embrassé à pleine bouche voracement…

Mangez-lui les seins : un homme que l’on branle a le corps en fusion, mordillez et léchez ses tétons durcis.

Prenez-le par le cul : un homme que l’on branle est ouvert à tout, c’est l’occasion de lui « faire un doigt de cour » en glissant votre petit majeur lubrifié dans son cul, après avoir joué avec la sensibilité de son anus.

ET S’IL NE BANDAIT PAS VRAIMENT…

Le branler devrait consolider son érection, il faudra pour cela agir avec délicatesse, commencer par des frôlements, de la hampe puis du pourtour du gland, jouer avec la hampe en lui appliquant des petites pressions de toute la surface de la main.

ET S’IL DÉCIDE DE SE BRANLER LUI-MÊME…

Ne le prenez pas – forcément – mal. Il n’est pas en train de vous signifier qu’il vous trouve nulle, mais dans le feu de l’action, il a besoin d’un geste précis, un de ces gestes qu’il pratique depuis le début de l’adolescence pour donner plus de vigueur à sa masturbation. Ne le laissez pas faire tout seul, posez votre main sur la sienne, glissez vos doigts sur la partie de son sexe que ne recouvre pas sa propre main, encouragez-le de la voix, mangez-lui les seins…

ET S’IL ÉJACULE…

Ce n’était pas le but initial des préliminaires, mais ce qui est pris n’est plus à prendre, au moins vous êtes certaine qu’il ne jouira pas trop vite lorsqu’il se glissera tout à l’heure dans votre sexe.

Antoine, 35 ans

« Branler un garçon… combien de filles savent véritablement bien faire ça ? Eh bien pas la majorité en tout cas, j’ai souvent l’impression d’être secoué, malaxé, tordu, écrasé, plutôt que caressé et excité… J’en finis par proposer qu’on se masturbe l’un face à l’autre, “pour se donner des idées”, mais en vérité pour montrer l’exemple. »

Les filles

Comme le dit finement Ovide dans son Art d’aimer : « Si tu veux m’en croire, ne te hâte pas trop d’atteindre le terme du plaisir ; mais sache, par d’habiles retards, y arriver doucement. Lorsque tu auras trouvé la place la plus sensible, qu’une sotte pudeur ne vienne pas arrêter ta main.

Tu verras alors ses yeux briller d’une tremblante clarté, semblable aux rayons du soleil reflétés par le miroir des ondes. Puis viendront les plaintes mêlées d’un tendre murmure, les doux gémissements, et ses paroles agaçantes qui stimulent l’amour. »

Les hommes ont toujours eu une idée assez précise de la manière de « branler les filles » qu’on pourrait résumer d’une formule bien peu élégante : « Lui mettre le doigt dans la chatte. » C’est bien comme ça que ça se terminera, mais il faut y mettre les formes.

Le centre du plaisir féminin est le petit clitoris : nous savons depuis peu de temps qu’il n’est que la partie émergée d’un bel organe en forme de… de quoi au fait ? De papillon, d’avion supersonique au décollage, d’orchidée… Disons, « de clitoris » : il est inimitable. Ses ramifications enserrent le cylindre creux du vagin, il est partout.

Mais il n’est pas la seule zone sensible d’un sexe féminin, les grandes et les petites lèvres sont un appel à la caresse, tout comme la zone très sensible située entre la vulve et l’anus, sans oublier l’intérieur des cuisses au plus près du sexe.

Mais il ne s’agit là que de zones externes, l’intérieur du vagin est particulièrement sensible sur cette surface de peau ridée baptisée depuis la fin du XXe siècle le « point G ».

DÉLICATESSE

On ne se jette pas sur un sexe féminin comme sur une boule de pâte à pain que l’on va malaxer, à moins d’une demande expresse de sa partenaire en fusion.

Nos ancêtres libertins appelaient « la caresse du pain beurré » un geste délicat qui consistait à parcourir le sillon de la vulve avec les quatre doigts à plat de la main, en caressant largement l’intérieur des cuisses la vulve encore fermée et jusqu’au sillon fessier. C’est une forme de premier contact.

Qui peut se préciser progressivement lorsque les doigts ne sont plus que deux pour se concentrer sur la vulve : commencez à en caresser plus précisément les grandes lèvres qui s’ouvrent doucement, jusqu’à offrir au caresseur la sensation humide et délicate d’une invitation à aller plus loin et plus profond.

La journaliste et bloggeuse Marie Kock, précise : « On commence tout doux en faisant glisser les doigts comme si la peau était une surface que vous avez peur de rayer. Et on augmente la pression au fur et à mesure jusqu’à être au bord de l’orgasme : à ce moment-là, plus la peine d’augmenter (au contraire), restez à pression constante (c’est a priori celle qui vous a amenée devant ce gouffre magnifique). »

LE CLITORIS

C’est le roi de la fête. Songez que vos grands-parents, vos parents peut-être, ignoraient complètement son existence et son rôle essentiel dans la recherche du plaisir des filles – alors que les libertins du XVIIIe siècle savaient parfaitement à quoi s’en tenir, tout comme les sages taoïstes qui l’appelaient bouton d’amour ou perle de jade. « Cette languette, qu’on trouve au-dessous, se nomme le clitoris. Là gît toute la sensibilité des femmes ; c’est le foyer de toute la mienne ; on ne saurait me chatouiller cette partie sans me voir pâmer de plaisir… Essaie-le… Ah ! Petite friponne ! Comme tu y vas !… On dirait que tu n’as fait que cela toute ta vie !… Arrête !… Arrête !… Non, te dis-je, je ne veux pas me livrer !… Ah ! Contenez-moi, Dolmancé !… sous les doigts enchanteurs de cette jolie fille, je suis prête à perdre la tête ! » Tout est dit dans cette scène de triolisme du roman de D.A.F de Sade, La Philosophie dans le boudoir. Le clitoris est le centre du plaisir féminin.

Notre amie Servane Vergy décrit quelques-uns des mouvements qui précèdent l’instant où vous allez vous intéresser à lui : « Le premier objet de vos attentions est, bien sûr, le clitoris. Vous savez qu’avec un doigt, vous pouvez emmener une femme au septième ciel. Mais avant de toucher le point sensible, attardez-vous autour : caressez le haut des cuisses, les grandes lèvres, la zone anale et les petites lèvres, puis cherchez et, plus important, trouvez le clitoris qui, grâce à vos attouchements, devrait avoir gagné en volume. Vous trouverez sous vos doigts une petite boule toute dure, sensible, que vous pourrez stimuler soit en mouvements circulaires, soit de gauche à droite, soit d’avant en arrière… L’essentiel étant que vous ne le laissiez pas s’échapper sous vos doigts ! »

Le clitoris lui-même n’acceptera la caresse que lorsque le corps tout entier de votre maîtresse sera en fusion et, même à cet instant, il n’est pas question de vous jeter sur lui comme si vous vouliez déclencher un tremblement de terre simplement en lui appuyant sur le bout du nez.

Le clito se caresse de la pulpe des doigts, il durcira et rougira si la caresse lui plaît : votre maîtresse deviendra maussade si vous en faites trop ou pas assez.

JUSTE UN DOIGT

… ou deux. Le simulacre de pénétration vaginale exercé de deux doigts tendus, le majeur et l’index, voilà ce que c’était de tous temps que « branler les filles ». Elles s’alanguissent, jambes ouvertes, le dos appuyé contre la poitrine du branleur qui l’embrasse dans le cou tandis qu’il la pénètre en cadence.

Ça peut marcher ! C’est même assez probable que ça fasse son effet, ne serait-ce que parce qu’il s’agit d’une situation érotique majeure, le signe de l’abandon total d’une femme à une première pénétration, et le signe également de la première conquête de l’homme qui a le droit de – presque – toucher au but.

Méthodes personnelles

Témoignages extraits du Rapport Hite, comment les filles se branlent-elles :

« Je m’excite toujours de la même façon : mon doigt caresse mon clitoris et parfois j’enfonce en même temps un autre doigt dans mon vagin. Je ne caresse que ma zone génitale. »

« Je me masturbe en massant latéralement mon clitoris, doucement d’abord, puis en augmentant l’intensité de la pression. Je me sers de l’index (une seule main). »

« Mes doigts caressent mon clitoris et, de ma main libre, je gratte, tire, pince le bout de mes seins. Je me caresse alternativement de haut en bas et en rond. Mes jambes sont tantôt jointes, tantôt écartées. Je trouve particulièrement excitant d’immobiliser ma main et de continuer la friction en remuant mon sexe contre mon doigt. »

LE POINT G

C’est encore une découverte plus récente que le clitoris, c’est vous dire… Il se situe entre 3 et 8 centimètres de l’entrée du vagin, à mi-chemin entre l’os pubien et le col de l’utérus, sur la face intérieure du vagin côté pubis. Le point G, selon les femmes, se présente sous la forme d’une zone granuleuse voire d’une sorte de protubérance

Le caresser. Notre amie Ovidie nous dit précisément comment il faut faire : « Une fois localisé, toute la subtilité réside dans le mouvement qu’il va effectuer. Souvent les hommes commettent l’erreur de faire des va-et-vient linéaires, de l’entrée vers le fond, à l’image de ce qu’ils font avec leur sexe. Or, pour exciter votre point G et ne pas passer à côté, il faut exercer de petites pressions dessus. Ce n’est donc pas au fond de votre vagin que doit se terminer le mouvement, mais vers la paroi frontalière avec la vessie. Il va donc falloir courber légèrement les doigts et effectuer un mouvement en arc de cercle. »

Ovidie suggère d’agrémenter encore cette caresse : « Soit votre partenaire vous fait un cunnilingus en même temps qu’il effectue ses petites pressions internes. Soit c’est à vous de vous caresser en même temps. »

Les mots doux, ce que l’on se dit…

Parlez-vous mal, un homme ou une femme que l’on branle est sensible à tout, même au vocabulaire le plus cru. Parlez-lui en l’embrassant dans le cou, en collant votre bouche à son oreille, soyez un peu vulgaire, un homme ou une femme que l’on branle est toujours tolérant.

9. joue avec moi…

Mais pourquoi se limiter à des caresses et des bisous alors qu’il serait possible de « pimenter » tout cela en introduisant un peu d’inattendu dans vos ébats préliminaires.

Des objets

LES JOUETS NE SONT PAS RÉSERVÉS AUX ENFANTS

Jusqu’à présent nous avons réussi à nous passer de gadget, pourtant depuis la fin du siècle dernier il est quasiment normal d’en posséder et d’en utiliser un grand nombre. Ils ont évidemment leur place dans le cadre de préliminaires.

Voyons voir ce que contient votre tiroir secret et essayons de nous en servir dans le cadre des préliminaires…

ATTACHEZ-LES

Les menottes, les foulards, les cordages peuvent servir à de nombreux jeux particulièrement érotiques dans le cadre des préliminaires. Toutes les caresses que nous avons évoquées dans nos chapitres précédents, des plus anodines aux plus torrides, changent de nature si votre partenaire est ligoté.

Une caresse du pénis ou du sexe féminin, une fellation ou un cunnilingus, pratiqués sur une personne dont on a lié les poignets et les chevilles aux barreaux d’un lit prennent des allures de torture délicieuse, que l’on ne peut ni diriger, ni interrompre.

Vous pouvez de surcroît bâillonner ou aveugler votre partenaire pour qu’il ne puisse ni se plaindre ni voir véritablement ce qui va lui arriver.

CARESSEZ-LES

… mais en utilisant des accessoires pour changer la nature de vos caresses et de vos frôlements. Une plume viendra lui procurer des sensations particulières, entre chatouilles et grand frisson. Vous parcourrez son corps, poitrine, mamelon, clitoris ou gland du pénis, avec la certitude de provoquer des frémissements.

Mais avez-vous songé aux sensations que produirait à votre amant une branlette prodiguée par une main gantée de cuir, qui s’attarde sur ses bourses, qui remonte vers son gland avant de s’emparer de son sexe tout entier ?

Servez-vous également de vos sous-vêtements à peine ôtés, mesdemoiselles, pour le caresser, votre string roulé dans votre petite menotte va lui provoquer quelques sensations fortes quand vous le branlerez. Le string enroulé sur son gland lui apparaîtra comme un envoyé de votre sexe, venu le provoquer : attention, il n’est pas impossible qu’il éjacule alors dans le satin.

Utilisez également des glaçons pour faire durcir ses tétons, ou provoquer d’étonnantes sensations à son clitoris encore frileux.

FAITES-LES VIBRER

Désormais plus de jaloux, les garçons aussi ont leurs jouets sexuels. Procurez-vous un vibromasseur de belle taille en forme de phallus et son équivalent en forme de vagin et jouez ensemble à faire grimper aux rideaux vos partenaires. Mademoiselle guidera le cylindre vibrant sur le sexe dressé de son amant tandis que monsieur la pénétrera avec son Rabbit préféré. Attention cependant, ces objets sont devenus si proches de la perfection que vous risquez bien de jouir avant même la fin de ce qui ne devait être que des préliminaires.

Monsieur, vous pourrez aussi vous amuser avec les boules de geisha de votre amie, en les retirant doucement après usage.

VISIONNER DU X PENDANT LES PRÉLIMINAIRES

Naguère, vers 1970, au début du porno, l’une des motivations affichées par les couples qui osaient pénétrer dans les salles de projection était de « s’instruire ». À ses débuts, le cinéma porno tenait de la leçon d’anatomie et des manières de s’en servir. Des milliers d’images plus tard, cet objectif a perdu de son actualité, mais l’essentiel reste. Le cinéma porno sert à s’exciter sexuellement. Lorsqu’on est seul, des images pornographiques sont le support idéal à une masturbation agréable, elles viennent suppléer au manque d’imagination ou enrichir celle-ci. À deux c’est autre chose. Le visionnage du film X devient un décor de votre propre sexualité, l’écran est une sorte de miroir de vos propres ébats, il peut vous ouvrir à la sensation trouble de participer à une orgie ou à pratiquer le voyeurisme, une des sources naturelles de l’excitation. Et plus l’écran sera grand et plus l’illusion sera parfaite.

Parmi les nombreux jeux que permet cette rencontre entre le film et votre propre vie, celui de l’imitation est le plus simple et le plus radical, même si les plus enthousiastes des participants n’arrivent guère à y jouer plus que quelques minutes. Le principe est simple : on doit reproduire dans son lit ce qui se passe sur l’écran, sucer quand la vedette suce… Mais vous verrez que dans l’univers du X les préliminaires sont vite expédiés.

Des lieux

Vous finirez bien par faire l’amour dans votre lit, mais rien ne vous interdit de commencer à vous échauffer un peu ailleurs. Ce sera par exemple l’occasion de découvrir que chacune des pièces de votre appartement peut se révéler propice à une activité sexuelle.

La salle de bain est en soi un lieu de plaisir, n’hésitez pas à vous doucher, et mieux encore, à prendre un bain ensemble pour peu que vous ayez une baignoire de la bonne taille. Un jacuzzi est l’objet idéal pour se livrer à des préliminaires amusants, l’eau et la mousse venant modifier les positions et les sensations associées à des caresses. Une fellation en état d’apesanteur ou la caresse de seins recouverts d’une fine pellicule de mousse onctueuse sont des situations qu’il faut vivre le plus souvent possible.

Profitez de la présence de tous les miroirs que vous croiserez pour démultiplier le spectacle de vos embrassements, de vos caresses ou de vos masturbations. Une fellation pratiquée devant un miroir posé sur le sol deviendra comme une sorte de film pornographique intime, et que personne ne pourra télécharger et diffuser en douce pour vous faire honte.

Zoé, 28 ans

« Quand je rentre à la maison avec mon ami et que j’ai très envie de faire l’amour, je commence à le chauffer dès que possible, dans la voiture en lui caressant la braguette – c’est moi qui conduis –, dans la rue après qu’on se soit garés en le faisant bien durcir en malaxant son jean. Si ça se passe tard le soir, je lui demande de caresser mes seins dans l’escalier, et de visiter ma culotte.

Il m’est même arrivé de le sucer dans le couloir de l’immeuble – il était quatre heures du matin, mais quand même ! Quand on arrive enfin à l’appartement, on se déshabille dans l’entrée, on est déjà en fusion. »

Votre voiture, si elle est bien garée dans un lieu discret, pourra devenir le cadre de vos premiers contacts, en tout cas de tous ceux qui ne réclament pas la nudité complète.

Les mots doux, ce que l’on se dit…

Une personne sur qui on pratique des caresses assistées par un objet vibrant doit rester la maîtresse du jeu. « Plus haut », « plus fort », etc. Tandis que la personne sur qui on pratique une fellation dans un véhicule garé en double file aura plutôt le vocabulaire de la prudence : « Attention chérie, reste cachée sous mon manteau, voilà les voisins qui rentrent. »

10. claque-moi les fesses !

L’AMOUR QUI FAIT MAL

Enfin, pas tant que ça. Nous n’en sommes pas encore aux pratiques vertigineuses du BDSM avec fouets, chaînes et croix de Saint-André pour y accrocher les vilains promis à de délicieux supplices. Ça viendra, ou pas. Pour l’instant il s’agit juste d’infliger à son partenaire quelques traitements un peu violents qui participent à la montée de l’excitation.

Des préliminaires qui font chaud aux fesses…

LA FESSÉE

La loi interdit désormais de donner la fessée à ses enfants, mais personne n’a songé encore à l’interdire à deux adultes consentants tous nus dans un grand lit. Dans le cadre des rituels SM, la fessée tient toujours le premier rôle et ceci pour toutes sortes de raisons.

Certaines sont d’ordre purement psychologique. Celui qui administre la fessée a un rôle dominateur assez agréable, tandis que celui qui la reçoit se trouve dans une position humiliante, de soumission délicieuse. C’est un jeu de rôle, un des premiers scénarios qui vient bouleverser l’ordre classique d’un rapport sexuel, caresse, sexe oral, fellation, pénétration…

Mais surtout, la fessée offre des plaisirs immédiats participant à cette montée de l’excitation qui justifie l’existence même des préliminaires. Le fesseur, outre le sentiment de domination qu’il ressent, profite d’abord d’un spectacle particulièrement excitant, celui de fesses offertes et tendues vers lui qu’il va frapper du plat de la main jusqu’à les faire rougir… Tandis que le fessé, relégué au rang d’objet que l’on maltraite, va pour sa part sentir sa douleur, qui en lui échauffant les fesses va participer à son excitation. Les érections durcissent, les sécrétions féminines se font plus abondantes…

L’avis de Gala

Selon Gala Fur, auteur de guides de la collection Osez consacrés au BDSM, « Faire l’amour après une bonne fessée, une raclée ou quelques paires de gifles, c’est le nirvana ! L’excitation sexuelle suit en effet immédiatement la correction. Ce n’est pas un hasard si le marquis de Sade se rendait de temps à autre au bordel, en quête de l’excitation que procure le fouet. Les masochistes ont parfois besoin de mauvais traitements pour ranimer leurs sens endormis ou tout simplement pour être présents à eux-mêmes. Une bonne fessée ou quelques pinçons sur le bout des seins entraînent chez certains hommes une érection durable, et parfois même une éjaculation incontrôlable. Si vous devinez des tendances masos chez votre compagnon, vous ne perdez rien à essayer. »

Une bonne fessée commence par la longue attente du moment où elle sera prodiguée : « L’attente d’une bonne correction à main nue ramène à l’enfance, rappelle Gala Fur, à ces moments de crainte délicieuse qui précédaient la fessée elle-même. Soumises, soumis, jouez les enfants polissons pour la mériter, bêtifiez, régressez ! La menace d’abord : “Si tu continues, tu auras la fessée !” »

La position idéale et traditionnelle pour une fessée à cul nu consiste pour le receveur à s’allonger à plat ventre sur les genoux du donneur. Si la fessée est une fille, elle se retrouvera donc en contact direct avec le sexe de son amant. Son corps réagissant aux coups donnés viendra s’agiter sur lui, participant à son excitation.

Si le fessé est un homme, en s’allongeant sur les cuisses de sa maîtresse, son pénis viendra se frotter à elle à chaque coup donné sur les fesses.

Une autre position prisée des fesseurs met la victime debout en appui sur un mur, le cul tendu. Les coups claquent. Le spectacle peut être parfait si tout cela se déroule face à un miroir. Si c’est mademoiselle qui frappe, elle peut même, en se tenant aux côtés de sa victime, le masturber tandis qu’elle le fustige.

Crysane

(Rencontrée sur le forum du site Psychologies)

« J’ai moi-même goûté au plaisir intense de la fessée avec mon ex-mari.

Je n’aurais jamais osé soupçonner que j’aimerais cela, le tout accompagné de mots un peu crus et humiliants.

J’ai découvert dans le feu de l’action que ce langage m’excitait et je lui ai fait comprendre que j’en voulais davantage dans ce domaine sans aller dans le SM pur et dur. Il a très bien ciblé ma demande et j’adorais lui être soumise, et être l’objet de tous ses désirs. De la fessée, il est passé aux claques sur mon sexe après avoir pris soin de me ligoter les mains et les jambes aux 4 coins du lit. C’est les plus forts moments de ma vie sexuelle avec lui. »

La fessée peut en effet s’accompagner d’autres rituels BDSM, comme une ébauche de bondage, la victime étant entravée par des cordages ou plus raisonnablement par des foulards lui liants pieds et mains. Elle peut également s’accompagner de caresses.

ET POUR QUE TOUT BASCULE

Si la victime est une jeune fille fessée à cul nu allongée sur les genoux de son bourreau, il lui suffira quand elle se sentira suffisamment échauffée de se relever et de venir s’empaler sur le sexe tendu de son amant, qui lui n’aura même pas à se relever de son siège.

Les mots doux, ce que l’on se dit…

« Vilaine », « vilain garçon », « tu mérites une correction », « tu l’as bien mérité, prends ça… » etc. Le vocabulaire de la fessée emprunte à celui des punitions enfantines, la victime est réduite à l’état de petite chose sans morale qu’il faut corriger. Il n’est pas interdit de se plaindre…

11. suce-moi !

À PLEINE BOUCHE…

L’une des dernières questions existentielles posées au siècle dernier est toujours d’actualité. « Est-ce que sucer c’est tromper ? » La réponse est évidemment oui. Nous sommes toujours dans l’ordre des préliminaires, puisqu’il n’y a pas encore eu de pénétration vaginale ou anale, mais la fellation ou le cunnilingus sont bel et bien des actes sexuels à part entière, qui peuvent susciter l’orgasme de la femme ou l’éjaculation.

Pour qu’ils restent des préliminaires, il faudrait donc que ce soit mal fait et insatisfaisant… Mais non, donnez-vous à fond, nous vous l’avons dit, dans notre conception des préliminaires, il s’agit de faire déjà l’amour avant de faire enfin et à nouveau l’amour.

Fellation

Dès son premier numéro, la collection Osez… fit sensation en 2004 lorsque nous avons publié un ouvrage intégralement consacré à la fellation, écrit par Dino. Il a remporté un grand succès, puisque près de 14 ans plus tard, il est toujours en tête de nos ventes et va sans doute prochainement franchir le cap des 100 000 exemplaires vendus. Depuis, nous avons consacré un second ouvrage à la fellation, œuvre de Coralie Trinh Thi, qui connaît un succès tout aussi mérité.

En l’espace de quelques années, la fellation, qui restait un sujet tabou – si on en croit les lettres adressées à des revues telles qu’Union –, est devenue une pratique tout à fait courante, en particulier parmi la génération des milléniums , ces jeunes gens nés à l’approche de l’an 2000.

C’est à eux que l’on doit les chiffres constatés qui font de la fellation une pratique fréquente pour la moitié des sondés d’une enquête publiée en 2009. Les filles d’environ 25 ans la pratiquent fréquemment pour plus des deux tiers d’entre elles.

MAIS COMMENT FAIRE…

Notre consœur Servane Vergy en donne les grands principes. « Toutes les filles peuvent réussir une fellation : si vous appréciez modérément, il est fort possible que vous y preniez goût en pratiquant. Mais il faut que la démarche vienne de vous. À mon avis, il n’y a rien de plus excitant que de dévorer le sexe de l’homme que l’on désire, de le sentir constamment au bord de l’orgasme, de le manipuler par la queue et de le libérer, enfin… »

Tout cela reste très théorique

La leçon de fellation de Servane Vergy

« S’il “bande déjà dur”, le sexe est bien décalotté, dans le cas contraire, procédez délicatement avec la main ou les lèvres. Puis donnez de petits coups de langue sur le gland, le frein, la couronne. Léchez à nouveau le gland, puis descendez votre langue le long de la hampe, jusqu’aux testicules, remontez, léchez le gland… puis aspirez le tout ! Allez jusqu’à la gorge, remontez au bord des lèvres, léchez, sucez, pompez… Et mettez la main à la pâte ! D’une main, maintenez bien les testicules, massez-les légèrement sans jamais appuyer ; l’autre main entoure son sexe, puis le branle en même temps que votre bouche. Alternez la pression et la vitesse, et n’oubliez pas de faire des pauses de temps en temps pour ne pas le faire jouir trop vite en procédant de la façon suivante : sortez sa queue de votre bouche, frottez-la sur vos lèvres, vos joues, tapotez-vous le visage avec, caressez-lui le gland avec votre paume en le trempant de salive, puis avalez à nouveau l’épée turgescente quand vous sentez que votre beau chevalier a repris un peu ses esprits ! »

EN TOUTES CIRCONSTANCES

Dans le cadre des préliminaires, la fellation peut se pratiquer avant même le déshabillage. Mademoiselle montrera alors sa dextérité pour ouvrir les braguettes, en tous lieux et en toutes circonstances, car il n’est pas dit qu’on attende de se retrouver au lit bien au chaud dans un appartement douillet pour sucer son partenaire et faire monter sa tension. La banquette de l’automobile, l’ascenseur coincé entre deux étages, l’escalier dont on aura monopolisé l’usage de la minuterie, bon nombre d’endroits sont propices à une fellation rapide, « tout habillée », alors qu’il est bien plus difficile de pratiquer un cunnilingus dans les mêmes circonstances.

TOUS LES SENS SATISFAITS

La fellation offre un plaisir parfait, flattant la plupart de nos cinq sens, le toucher évidemment par le doux contact des lèvres sur le gland turgescent, mais aussi la vue car rien n’est plus érotique pour un homme que le spectacle d’une femme en train de le sucer, sans oublier l’ouïe, les bruits de succion étant le signe d’une promesse de plaisir. Mademoiselle devra prendre en compte cette dimension théâtrale de la fellation et apprécier elle aussi une dimension de la fellation à elle seule réservée : le goût.

ET POUR QUE TOUT BASCULE… 

Comment passer d’une fellation inventive à une pénétration délicieuse ? Rien de plus simple, mademoiselle :vous sucez votre amant en vous installant entre ses jambes bien ouvertes. Il vous dévore des yeux, il a envie que l’on passe à l’étape suivante. Vous sentez des frémissements dans son sexe.

Il est temps de le quitter, après un dernier va-et-vient de la bouche sur le gland au bord de l‘explosion.

Mademoiselle s’assied alors sur le sexe qu’elle a contribué elle-même à faire durcir et à lubrifier. C’est un enchaînement classique, mais toujours efficace…

Cunnilingus

Le cunni est lui aussi entré dans les mœurs européennes. Il faudrait avoir vraiment mauvais esprit pour affirmer que le développement du cunni et de la fellation est parallèle au développement de l’hygiène et de la prolifération des salles de bain dans un pays, la France, qui fut très longtemps en retard sur l’affaire. C’est pourtant en grande partie vrai.

Pratiquer un cunnilingus, c’est entrer en contact particulièrement intime avec une femme. C’est jouer avec elle pour lui faire atteindre un orgasme ou simplement – nous sommes toujours dans le cadre des préliminaires – pour faire en sorte que son excitation monte encore d’un cran.

La première étape consiste simplement à se faire accepter. Si vous avez déjà joué des doigts dans le sexe de votre partenaire, son orifice est béant et débordant de cyprine, le reste est simple. En revanche, si vous vous trouvez devant une vulve bien peignée, avec les deux lèvres bien closes comme une fermeture Éclair, il va falloir être plus patient, en parvenant à ouvrir d’abord cet huis bien clos.

Servane, toujours elle, nous donne quelques conseils : « Quelques baisers tendres sur l’intérieur des cuisses, souvent très érogènes, ne seront pas superflus et indiqueront à la belle, certainement impatiente en son for intérieur, que ça va être sa fête ! Ne vous ruez pas sur l’objet de passion, sachez vous faire désirer. Vous ne pourrez pas rester insensible aux émanations olfactives que dégage le petit animal. Après avoir un peu tourné autour du pot, vous entamerez le cunnilingus à proprement parler. Tirez la langue, vilain garçon ! Elle viendra à la rencontre de la partie supérieure des grandes lèvres, là où loge le clitoris qui, gonflé de désir, ne devrait pas tarder à pointer le bout de son capuchon. Tel un bon soldat, vous alternerez les coups de langue voluptueux et délicats avec une dégustation de coquillage dans les règles de l’art… »

Le clito et les grandes lèvres peuvent être aspirées comme autant de friandises, tandis que de la langue vous ferez le tour du bel orifice du vagin.

Un cunni peut s’accompagner de caresses appuyées, de doigts bien serrés l’un contre l’autre qui s’insinuent dans un sexe béant à la recherche du point G.

« Vos mains, poursuit Servane, ne resteront pas inactives puisqu’elles pourront caresser les seins, les hanches, les fesses, bref tout ce qui se trouve à leur portée, ou encore, vous pourrez venir positionner un, deux, trois voire davantage de doigts dans les petits orifices de votre partenaire. N’hésitez pas à stimuler le point G, afin que la sensation soit encore meilleure. Le cumul de ces délicates attentions ne saurait laisser votre partenaire de glace. Oui, je sens que vous allez la faire fondre ! »

LES 10 CHOSES À NE PAS NÉGLIGER POUR UN CUNNILINGUS PARFAIT

Coralie Trinh Thi, auteur dans la collection Osez d’un ouvrage consacré au cunnilingus, a proposé de multiples manières de le pratiquer dont voici un résumé.

1/ Mont de Vénus : massage et pression de la main.

2/ Grandes lèvres : pression des mains ou des doigts, baisers, léchage par une langue plate et large, mais aussi par le dessous de la langue et sa pointe, mordillements.

3/ Commissure ventrale et tige du clitoris : pression, caresse ou massage digital humide, léchage et coups de langue, et en phase finale, pression ferme de la lèvre supérieure (soutenue par vos dents…).

4/ Frein : léchage, coups de langue, pression de la langue.

5/ Petites lèvres : léchage, coups de langue, pincement par les lèvres ou les doigts, succion, mordillements.

6/ Entrée du vagin : léchage, coups de langue, caresse et chatouillement des doigts, pénétration de la langue ou des doigts.

7/ Fourchette vulvaire : coups de langue, léchage, caresse et chatouillement des doigts.

8/ Périnée : coups de langue, léchage, pression, massage, pincements internes et externes.

9/ Anus : caresses, pression, massage, coups de langue, pénétration de la langue ou des doigts.

10/ Gland du clitoris : pression par les lèvres, le capuchon, caresses circulaires ou horizontales des mains ou des doigts, léchage, coups de langue rythmés, circulaires, horizontaux ou verticaux, légers puis de plus en plus appuyés.

Coralie résume fort bien ce que devrait savoir un débutant en la matière : « Alternez stimulations lentes et rapides, légères et profondes, utilisez aussi vos mains et vos doigts, créez une caresse pour chacune de ses réactions, puisez dans votre imagination. Inspirez-vous de tout ce livre, jusqu’au chapitre des exercices de musculation (par exemple, essayez le clac lingual sur le gland du clitoris…) : toutes les compétences de votre bouche peuvent être mises à profit.

Ne négligez aucune zone, servez-vous de vos lèvres, de votre langue, mais aussi de vos mains et de vos doigts. »

Fellation et cunnilingus peuvent être pratiqués de concert, par les deux amants tête-bêche, cela s’appelle un 69.

Le 69 vu par Sade

« La jouissance de la bouche est infiniment plus agréable, tant pour l’homme que pour la femme. La meilleure façon de la goûter est que la femme s’étende à contresens sur le corps de son fouteur : il vous met le vit dans la bouche, et, sa tête se trouvant entre vos cuisses, il vous rend ce que vous lui faites, en vous introduisant sa langue dans le con ou sur le clitoris ; il faut, lorsqu’on emploie cette attitude, se prendre, s’empoigner les fesses et se chatouiller réciproquement le trou du cul, épisode toujours nécessaire au complément de la volupté. Des amants chauds et pleins d’imagination avalent alors le foutre qui s’exhale dans leur bouche, et jouissent délicatement ainsi du plaisir voluptueux de faire mutuellement passer dans leurs entrailles cette précieuse liqueur, méchamment dérobée à sa destination d’usage. »

ET POUR QUE TOUT BASCULE…

Comment passer d’une caresse à une pénétration ? Si c’est bien fait, madame risque d’être déjà en fusion. Votre langue et vos doigts ayant provoqué un premier orgasme – de ceux qu’on appelait naguère les « clitoridiens » –, mais cela ne lui suffit plus. Elle reste jambes écartées, le sexe très largement offert aux regards, mais maintenant elle vous attire vers elle, votre torse va entrer en contact avec l’humidité de son entrejambe puis avec ses seins durcis et pour finir vous allez la pénétrer dans la position du missionnaire, rien de plus simple.

Feuille de rose

Vous léchez, embrassez, mangez son sexe, son pénis, sa vulve, mais pourquoi vous arrêter là.

Le corps humain recèle quelques replis cachés innervés qui ne demandent qu’à devenir eux aussi des zones érogènes de première grandeur : c’est le cas évidemment de l’anus, masculin ou féminin, dont la couleur brune et l’allure de tissu fripé a poussé à ce qu’on le compare à une rose fanée.

Faire « feuille de rose », c’est embrasser l’anus de son partenaire, cela demande évidemment son consentement, le vôtre également, mais surtout une hygiène irréprochable.

Pratiquement, pour Servane, « il convient d’exercer des mouvements d’avant en arrière, de droite à gauche, de manière circulaire, ou encore de la pointe de la langue dressée en V comme Victoire ou Viagra (selon l’âge et la condition du sujet), ce qui permet également des pénétrations plus ou moins profondes du petit trou. N’hésitez pas à bien écarter les fesses, c’est très excitant pour elle. On peut varier les plaisirs en faisant “langue molle” et caresser ainsi toute la zone de l’anus, des lèvres et du périnée, plonger son nez, ses lèvres, son visage tout entier, comme vous le faites pour la petite chatte. »

De même que le cunni ou la fellation passent pour des préliminaires amenant naturellement à la pénétration vaginale, la feuille de rose appelle à la sodomie. En détendant le petit anus de votre maîtresse – ou de votre amant si vous êtes équipée de ce qu’il faut – vous participez à sa détente, à sa dilatation, à sa lubrification : de la feuille de rose au petit doigt dans le cul il n’y a qu’un pas, bientôt suivi par une sodomie vigoureuse.

Les mots doux, ce que l’on se dit…

Servane, notre experte, affirme que durant une fellation on peut sinon parler la bouche pleine, du moins parler dès qu’on en a l’occasion. « Ne soyez pas timide, montrez-lui que vous appréciez, et exprimez-vous en le branlant devant vos lèvres entrouvertes (maman nous a bien dit de ne pas parler la bouche pleine) et en le regardant dans les yeux de manière incendiaire ! “tu as une queue magnifique”, ou plus coquin “Tu as une trique d’enfer” “J’adore te sucer” “J’ai soif de toi”… “Tu me fais vraiment de l’effet” “Je suis ta petite chienne”… etc. À vous de choisir le niveau de langue qui correspond à votre mode de communication. Ça le rendra dingue… au même titre que les petits bruits de succion et les gémissements qui, au dire des hommes, agissent comme des aphrodisiaques. »

12. frotte-toi contre moi !

L’AMOUR SANS PÉNÉTRATION

Est-ce que ce sont encore des préliminaires ou s’agit-il déjà d’actes sexuels à part entière ? Eh bien les deux, comme tout ce que nous avons évoqué depuis le début de ce livre. Nos ancêtres qui avaient parfois des problèmes techniques pour mettre en œuvre des formes efficaces de contraception avaient développé des formes de sexualité étranges.

Ainsi, les Kâma-Sûtra du XVIIIe siècle contenaient une position particulière, « foutre en aileron » : il s’agissait pour l’homme de glisser son sexe en érection sous l’aisselle de sa partenaire qui serrait bien le bras contre son flanc. Le marquis de Sade rangeait cela au rang des formes naturelles que pouvait prendre le coït. La femme ne devait pas en concevoir un grand plaisir…

Se frotter l’un à l’autre sans pénétration est le stade ultime des préliminaires. Comme un dernier jeu avant le contact intime.

C’est presque un univers à redécouvrir. D’autant que nous allons avoir quelques surprises.

Les frottements

ENTRE LES SEINS

La manière la plus répandue de faire l’amour sans pénétration, pour les garçons, est la célèbre « cravate de notaire. »

Une pratique apparemment vouée au seul plaisir masculin… Ce n’est pas l’avis de Servane Vergy qui affirme : « Mademoiselle, il n’y a rien de plus agréable que de se faire caresser les lolos par un bon vit bien gonflé. La peau des seins est toute fine et toute sensible ; quand à celle du gland, n’en parlons pas. Le contact de ces instruments procure une sensation de plaisir extrêmement érotique ; vous, monsieur, caressez-lui donc ces deux monticules rebondis du bout de votre dard, doux comme du velours et dur comme du diamant, puis si le cœur vous en dit, aventurez-vous dans le sillon de ces collines accueillantes afin de vous y branler allègrement. Vous pouvez maintenir la poitrine de votre amoureuse de vos mains, ce qui vous permettra de régler vous-même l’intensité de la pression, ou laisser faire votre hôtesse pour vous concentrer sur vos sensations. »

Les Anglo-Saxons appellent cette pratique pearl-necklace, le collier de perles, en référence au spectacle des gouttes de sperme qui risquent bien de décorer le cou de la jeune fille ayant prêté ses seins à ce jeu.

SEXE CONTRE SEXE

Vos grands-parents pratiquaient cette forme particulière de sexualité : l’une des manières de faire l’amour sans pénétration consistait pour l’homme à glisser son sexe en érection entre les cuisses bien serrées de sa compagne. Le frottement du pénis contre le sillon de la vulve et le clitoris peut suffire à procurer du plaisir aux deux partenaires.

Le plaisir est sans doute plus assuré pour l’homme avec une autre manière de « se frotter » sans pénétration, en glissant le sexe en érection à la verticale entre les fesses de sa compagne, pour peu qu’elle ait un suffisamment bon cul pour le permettre. Cette forme de caresse dans le cadre de préliminaires peut devenir une incitation à la sodomie le gland de monsieur venant frôler l’anus de sa partenaire.

LES CISEAUX

Dans son Kâma-Sûtra lesbien, notre amie Maryssa Rachel décrit une position bien connue des filles qui aiment les filles. « Vous êtes toutes deux couchées, tête-bêche. Les jambes en ciseaux, les sexes se frottant l’un contre l’autre. Vous empoignerez ses cuisses, comme elle empoignera les vôtres afin d’accentuer, de ralentir ou d’accélérer les mouvements. Jambes entremêlées, frottements, ondulation du bassin, plaisir garanti. Le désavantage de cette position, c’est le manque de “proximité” avec sa partenaire. De temps en temps, n’oubliez pas de relever un peu la tête pour voir si votre amoureuse prend du plaisir. »

Les deux sexes en contact, féminins rappelons-le, ne se pénètrent pas, mais ils se frottent énergiquement. Cette position peut être adoptée par un couple hétérosexuel.

Le body-body

LE CORPS TOUT ENTIER ENTRE EN ACTION

Chacune des parties du corps de l’autre peut être caressée par chacune des parties de votre corps. Selon Erik Rémès, auteur d’un ouvrage de la collection Osez, consacré au massage érotique. « Le massage body to body ne se contente pas des mains ! C’est véritablement le corps qui permettra de masser. […] il met en branle une libre expression du corps et un apprentissage de ses diverses capacités. Le massage s’opère nu pour enlever toutes barrières entre les corps. […] Les deux partenaires s’enduisent d’huiles de massage, ou encore d’huiles comestibles. Chacun de ceux-ci joue alternativement les rôles de masseur et de receveur. Et il est très conseillé aux amoureux. »

Cette forme de massage est un grand classique de l’univers de la prostitution, en particulier en Asie du Sud-Est. Les frottements du corps étant le préalable, les préliminaires, d’une pénétration ou de « finitions manuelles ou buccales ». Il ne sera pas difficile d’adapter cette forme de massage à vos fantasmes et à vos désirs dans le cadre d’une relation sexuelle non tarifée.

LA TECHNIQUE DU MASSAGE BODY-BODY DÉCRITE PAR ERIK RÉMÈS

1/ Préparation. Huilez généreusement votre corps et celui de votre partenaire.

2/ Salutation au soleil. Assis sur les cuisses de votre partenaire, penchez-vous afin que vos seins touchent ses fesses. Puis, glissez vers l’avant et redressez-vous. Écrasez ensuite, de la même façon, le bassin sur ses fesses.

3/ Glissement de poitrine. Sur le dos de votre partenaire, allongez-vous doucement et commencez à tracer des cercles assez larges, à l’aide de vos seins. Déplacez la poitrine jusqu’à ses pieds, puis revenez. Ondulez tout au long du corps, en glissant et appuyant.

4/ Glissé de jambe. Cette fois, pendant qu’il reste allongé, allez vers le bas de son dos et asseyez-vous y. Tourné vers ses pieds, vous placerez alors vos mains sur ses cuisses et glisserez jusqu’aux chevilles, en poussant très loin pour mieux étirer les jambes.

5/ Chevaucher les jambes. Dites-lui de se retourner, puis asseyez-vous sur ses cuisses, en regardant vers ses pieds. Massez les cuisses avec vos fesses, tout en pesant et frottant de tout votre poids, pour accentuer pression et excitation.

6/ Glissé frontal. Cette fois-ci, retournez-vous et allongez-vous carrément sur votre partenaire. Comprimez et massez sa poitrine avec la vôtre, frottez vos ventres ensemble, etc. Puis, revenus en position assise, finissez en posant vos mains sur son torse, pour achever joliment le massage.

Le Kunyaza

C’est le stade ultime de la sexualité « par frottement », une pratique venue d’Afrique. Selon Nsekuye Bizimana, auteur d’un ouvrage indispensable intitulé le Secret de l’amour à l’africaine (Éd. Leduc.s), cette méthode ancestrale répandue en Afrique Centrale et de l’Est est infaillible. L’art du « kunyaza », comme on l’appelle en terre rwandaise, serait si efficace que la plupart des femmes pourraient avoir de multiples orgasmes et même une éjaculation.

Selon Nsekuye Bizimana, « la méthode est basée sur une stimulation intense du sexe de la femme. L’homme tapote avec le bout de son pénis la région ou la partie interne du sexe de sa partenaire en faisant des mouvements verticaux ou horizontaux. La façon la plus simple est de se concentrer sur la région du clitoris et de tapoter de gauche à droite. Si le tapotement est douloureux, on peut mettre de la salive ou attendre que le sexe de la femme se lubrifie. Quand l’homme se débrouille bien, la femme peut avoir un orgasme au bout de cinq minutes. »

L’avis de Miss Lehi

La bloggeuse Miss Lehi donne la version féminine des faits : « Le kunyaza est en fait une stimulation intense du clitoris. Faites des cercles, des “figures”, de petits “tapotements” ou tout autre mouvement avec le bout de votre “fouet” pour chatouiller l’entrée de la caverne aux trésors. N’hésitez pas à lubrifier la partie intime pour augmenter le plaisir. Prenez votre temps. Faites-la crier. Elle vous suppliera d’aller en profondeur. Mais ne résistez pas. Donnez-lui une bonne dose de sensations fortes. Et vous savez quoi ? Si vous vous débrouillez bien, madame peut avoir un orgasme en moins de 5 minutes. »

Il suffit donc de « tapoter » !

Cette méthode permet en particulier aux femmes excisées de redécouvrir le plaisir. Le clitoris, dont on sait aujourd’hui que son gland n’est que la partie émergée d’un iceberg d’instruments de plaisir, « vibre » sous les coups en profondeur. Le Kunyaza serait également un remède aux problèmes d’érection. « Lorsque les hommes ont un léger problème d’impuissance, affirme Nsekuye Bizimana, ils peuvent tout de même stimuler le sexe de la femme. Et, à force de tapoter, le pénis de l’homme peut même durcir et permettre une pénétration. »

Les mots doux, ce que l’on se dit…

« Glisse-toi là, non attends encore, viens plutôt ici… » Le plus dur sera de réfréner votre amant bien décidé à passer enfin aux choses sérieuses.

Et maintenant

Vous êtes chaude comme de la braise, il bande comme il n’a jamais bandé, il serait temps de passer aux choses véritablement sérieuses.

Il est déjà trop tard, en se glissant entre vos fesses pour s’y frotter, en s’insinuant entre vos cuisses, en vous tapotant, il a fini par se glisser en vous, mademoiselle. Les préliminaires sont terminés…